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– 8-09/PE-003330, Pregunta relativa a plazas de primer ciclo de Educación Infantil solicitadas en la provincia de Jaén 
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– 8-09/PE-003334, Pregunta relativa a Instituto Mediterráneo en el municipio de Garrucha (Almería) (Calificación favorable 
y admisión a trámite) 41

– 8-09/PE-003335, Pregunta relativa a IES Virgen del Mar, en el municipio de Adra (Almería) (Calificación favorable y 
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admisión a trámite) 42
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y admisión a trámite) 42

– 8-09/PE-003338, Pregunta relativa a IES García Ramos, en el municipio de Albox (Almería) (Calificación favorable y 
admisión a trámite) 42

– 8-09/PE-003339, Pregunta relativa a CPR Valle de Andarax, en el municipio de Rágol (Almería) (Calificación favorable y 
admisión a trámite) 42

– 8-09/PE-003340, Pregunta relativa a CPR Alcolea Fondón, en el municipio de Fondón (Almería) (Calificación favorable 
y admisión a trámite) 43

– 8-09/PE-003341, Pregunta relativa a CP Los Almendros, en Almería (Calificación favorable y admisión a trámite) 43

– 8-09/PE-003342, Pregunta relativa a CEIP Santa Olaya, en el municipio de Taberno (Almería) (Calificación favorable y 
admisión a trámite) 43

– 8-09/PE-003343, Pregunta relativa a CEIP Santa Cruz, en el municipio de Canjáyar (Almería) (Calificación favorable y 
admisión a trámite) 44

– 8-09/PE-003344, Pregunta relativa a CEIP Otero Novas, en el municipio de Tahal (Almería) (Calificación favorable y 
admisión a trámite) 44

– 8-09/PE-003345, Pregunta relativa a CEIP Nuestra Señora de Monteagud, en el municipio de Uleila del Campo (Almería) 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 44

– 8-09/PE-003346, Pregunta relativa a CEIP Miguel Zubeldía, en el municipio de Serón (Almería) (Calificación favorable y 
admisión a trámite) 45

– 8-09/PE-003347, Pregunta relativa a CEIP La Atalaya, en el municipio de Níjar (Almería) (Calificación favorable y admi-
sión a trámite) 45

– 8-09/PE-003348, Pregunta relativa a CEIP Juan Andrés de Toledo, en el municipio de Zurgena (Almería) (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 45

– 8-09/PE-003349, Pregunta relativa a CEIP Jerónima Reche, en el municipio de Chirivel (Almería) (Calificación favorable 
y admisión a trámite) 46
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– 8-09/PE-003350, Pregunta relativa a CEIP Emilio Zurano Muñoz, en el municipio de Pulpí (Almería) (Calificación favora-
ble y admisión a trámite) 46

– 8-09/PE-003351, Pregunta relativa a CEIP Doctor Guirao, en el municipio de Vélez Rubio (Almería) (Calificación favora-
ble y admisión a trámite) 46

– 8-09/PE-003352, Pregunta relativa a CEIP Castillo de los Vélez, en el municipio de Vélez Blanco (Almería) (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 47

– 8-09/PE-003353, Pregunta relativa a CEIP Buena Vista, en el municipio de Berja-Balanegra (Almería) (Calificación favo-
rable y admisión a trámite) 47

– 8-09/PE-003354, Pregunta relativa a CEIP Castillo de los Vélez, en el municipio de Vélez Blanco (Almería) (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 47

– 8-09/PE-003355, Pregunta relativa a coste de la sede de la Fundación Tres Culturas del Mediterráneo (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 48

– 8-09/PE-003356, Pregunta relativa a nombramiento de nueva Directora de la Fundación Tres Culturas del Mediterráneo 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 48

– 8-09/PE-003357, Pregunta relativa a directores de la Fundación Tres Culturas del Mediterráneo (Calificación favorable 
y admisión a trámite) 48

– 8-09/PE-003358, Pregunta relativa a presupuesto y ejecución presupuestaria de la Fundación Tres Culturas del 
Mediterráneo (Calificación favorable y admisión a trámite) 48

– 8-09/PE-003359, Pregunta relativa a personal laboral de la Fundación Tres Culturas del Mediterráneo (Calificación favo-
rable y admisión a trámite) 49

– 8-09/PE-003360, Pregunta relativa a personal funcionario de la Fundación Tres Culturas del Mediterráneo (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 49

– 8-09/PE-003361, Pregunta relativa a actividades en el extranjero de la Fundación Tres Culturas del Mediterráneo 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 49

– 8-09/PE-003362, Pregunta relativa a actividades en Andalucía de la Fundación Tres Culturas del Mediterráneo 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 50

– 8-09/PE-003363, Pregunta relativa a actividades en las Comunidades Autónomas de la Fundación Tres Culturas del 
Mediterráneo (Calificación favorable y admisión a trámite) 50

– 8-09/PE-003364, Pregunta relativa a establecimientos con talasoterapia en Andalucía (Calificación favorable y admisión 
a trámite) 50

– 8-09/PE-003365, Pregunta relativa a estudio de presa contraavenidas en Chiclana de la Frontera (Calificación favorable 
y admisión a trámite) 51

– 8-09/PE-003366, Pregunta relativa a Cetursa (Calificación favorable y admisión a trámite) 51

– 8-09/PE-003367, Pregunta relativa a Parque Agroalimentario en Almería (Calificación favorable y admisión a trámite) 51

– 8-09/PE-003368, Pregunta relativa a Parque Agroalimentario en Jerez de la Frontera (Cádiz) (Calificación favorable y 
admisión a trámite) 51

– 8-09/PE-003369, Pregunta relativa a Parque Agroalimentario en Aguilar de la Frontera (Córdoba) (Calificación favorable 
y admisión a trámite) 52
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– 8-09/PE-003370, Pregunta relativa a Parque Agroalimentario en Loja (Granada) (Calificación favorable y admisión a 
trámite) 52

– 8-09/PE-003371, Pregunta relativa a Parque Agroalimentario en Cartaya (Huelva) (Calificación favorable y admisión a 
trámite) 52

– 8-09/PE-003372, Pregunta relativa a Parque Agroalimentario en Mengíbar (Jaén) (Calificación favorable y admisión a 
trámite) 53

– 8-09/PE-003373, Pregunta relativa a Parque Agroalimentario en Vélez Málaga (Málaga) (Calificación favorable y admi-
sión a trámite) 53

– 8-09/PE-003374, Pregunta relativa a Parque Agroalimentario en Arahal (Sevilla) (Calificación favorable y admisión a 
trámite) 53

– 8-09/PE-003375, Pregunta relativa a gasto de la presentación oficial del Centro Andaluz LAB en Marbella (Málaga) 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 54

– 8-09/PE-003376, Pregunta relativa a construcción de un nuevo puente en Villa del Río (Córdoba) (Calificación favorable 
y admisión a trámite) 54

– 8-09/PE-003377, Pregunta relativa a conflicto en el colegio público Luis de Góngora, de Almodóvar del Río (Córdoba) 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 55

– 8-09/PE-003378, Pregunta relativa a yacimiento arqueológico de Ategua (Córdoba) (Calificación favorable y admisión a 
trámite) 55

– 8-09/PE-003379, Pregunta relativa a construcción de la variante de la carretera Córdoba-Palma del Río (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 56

– 8-09/PE-003380, Pregunta relativa a construcción de la Ciudad de Justicia en Córdoba (Calificación favorable y admi-
sión a trámite) 56

– 8-09/PE-003381, Pregunta relativa a zona regable de las marismas del Guadalquivir (Calificación favorable y admisión 
a trámite) 57

– 8-09/PE-003382, Pregunta relativa a zona regable de las marismas del Guadalquivir (Calificación favorable y admisión 
a trámite) 57

– 8-09/PE-003383, Pregunta relativa a variante de Osuna (Sevilla) en la carretera A-351 (Calificación favorable y admisión 
a trámite) 57

– 8-09/PE-003384, Pregunta relativa a la contribución de la iniciativa privada a la financiación de la Universidad de Cádiz 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 58

– 8-09/PE-003385, Pregunta relativa a vacuna seleccionada en Andalucía contra el cáncer de cérvix (Calificación favora-
ble y admisión a trámite) 58

– 8-09/PE-003386, Pregunta relativa a suministro de la vacuna contra el cáncer de cérvix (Calificación favorable y admi-
sión a trámite) 58

– 8-09/PE-003387, Pregunta relativa a cumplimiento de vacunación contra el cáncer de cérvix (Calificación favorable y 
admisión a trámite) 59

– 8-09/PE-003388, Pregunta relativa a posible elección de una de las dos vacunas contra el cáncer de cérvix (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 59

– 8-09/PE-003389, Pregunta relativa a medida preventiva, citología anual, en el cáncer de cérvix (Calificación favorable y 
admisión a trámite) 60
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PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR RTVA

– 8-09/PE-003200, Pregunta relativa a ingresos teletienda en Canal Sur TV (Calificación favorable y admisión a trámite) 60

– 8-09/PE-003201, Pregunta relativa a concursos telefónicos Canal Sur TV (Calificación favorable y admisión a trámite) 60

– 8-09/PE-003202, Pregunta relativa a anuncios Canal Sur TV (Calificación favorable y admisión a trámite) 61

– 8-09/PE-003280, Pregunta relativa a ordenadores personales RTVA (Calificación favorable y admisión a trámite) 61

– 8-09/PE-003281, Pregunta relativa a contratos de obra RTVA (Calificación favorable y admisión a trámite) 61

– 8-09/PE-003282, Pregunta relativa a contratos no sujetos a regulación armonizada con solicitud pública de ofertas en la 
RTVA (Calificación favorable y admisión a trámite) 62

– 8-09/PE-003283, Pregunta relativa a procedimiento negociado en los contratos sujetos a regulación armonizada en la 
RTVA (Calificación favorable y admisión a trámite) 62

– 8-09/PE-003284, Pregunta relativa a procedimiento restringido en los contratos sujetos a regulación armonizada en la 
RTVA (Calificación favorable y admisión a trámite) 62

– 8-09/PE-003285, Pregunta relativa a procedimiento abierto en los contratos sujetos a regulación armonizada en la RTVA 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 63

– 8-09/PE-003286, Pregunta relativa a contratos no sujetos a regulación armonizada (Calificación favorable y admisión a 
trámite) 63

– 8-09/PE-003287, Pregunta relativa a contratos de suministro RTVA (Calificación favorable y admisión a trámite) 64

– 8-09/PE-003311, Pregunta relativa a ingresos publicidad institucional percibidos por Canal Sur TV de la Consejería de 
Salud (Calificación favorable y admisión a trámite) 64

– 8-09/PE-003316, Pregunta relativa a contratos no sujetos a regulación armonizada con solicitud pública de ofertas en la 
RTVA (Calificación favorable y admisión a trámite) 64

– 8-09/PE-003320, Pregunta relativa a convenios de la RTVA y sus sociedades filiales (Calificación favorable y admisión 
a trámite) 65
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL 
CONSEJO DE GOBIERNO

8-09/PE-003232, Pregunta relativa a actuaciones 
en las reformas del CEIP Ntra. Sra. de La Antigua, 
en Almensilla (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Dolores Calderón 
Pérez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Dolores Calderón Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
actuaciones en las reformas del CEIP Ntra. Sra. de La 
Antigua, en Almensilla (Sevilla).

PREGUNTAS

¿Cuáles han sido las actuaciones llevadas a cabo 
en obras de reforma y modernización en el CEIP Ntra. 
Sra. de la Antigua, en Almensilla (Sevilla), desde el año 
2004 hasta mayo de 2009?

¿Cuál ha sido el presupuesto final de dichas ac-
tuaciones?

¿Cuál ha sido la fecha de inicio y de finalización 
de las obras?

Parlamento de Andalucía, 9 de julio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Dolores Calderón Pérez.

8-09/PE-003233, Pregunta relativa a actuaciones 
en las reformas del CEIP Pío XII, en Bollullos de 
la Mitación (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Dolores Calderón 
Pérez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Dolores Calderón Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a actuaciones en las reformas del CEIP Pío XII, en 
Bollullos de la Mitación (Sevilla).

PREGUNTAS

¿Cuáles han sido las actuaciones llevadas a cabo 
en obras de reforma y modernización en el CEIP Pío 
XII, en Bollullos de la Mitación (Sevilla), desde el año 
2004 hasta mayo de 2009?

¿Cuál ha sido el presupuesto final de dichas ac-
tuaciones?

¿Cuál ha sido la fecha de inicio y de finalización 
de las obras?

Parlamento de Andalucía, 9 de julio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Dolores Calderón Pérez.

8-09/PE-003234, Pregunta relativa a actuaciones en 
las reformas del CEIP Andalucía, en Guillena (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Dolores Calderón 
Pérez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Dolores Calderón Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
actuaciones en las reformas del CEIP Andalucía, en 
Guillena (Sevilla).

PREGUNTAS

¿Cuáles han sido las actuaciones llevadas a cabo 
en obras de reforma y modernización en el CEIP An-
dalucía, en Guillena (Sevilla), desde el año 2004 hasta 
mayo de 2009?
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¿Cuál ha sido el presupuesto final de dichas ac-
tuaciones?

¿Cuál ha sido la fecha de inicio y de finalización 
de las obras?

Parlamento de Andalucía, 9 de julio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Dolores Calderón Pérez.

8-09/PE-003235, Pregunta relativa a actuaciones 
en las reformas del CEIP Vicente Aleixandre, en 
Palomares del Río (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Dolores Calderón 
Pérez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Dolores Calderón Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
actuaciones en las reformas del CEIP Vicente Aleixan-
dre, en Palomares del Río (Sevilla).

PREGUNTAS

¿Cuáles han sido las actuaciones llevadas a cabo en 
obras de reforma y modernización en el CEIP Vicente 
Aleixandre, en Palomares del Río (Sevilla), desde el 
año 2004 hasta mayo de 2009?

¿Cuál ha sido el presupuesto final de dichas ac-
tuaciones?

¿Cuál ha sido la fecha de inicio y de finalización 
de las obras?

Parlamento de Andalucía, 9 de julio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Dolores Calderón Pérez.

8-09/PE-003236, Pregunta relativa a actuaciones 
en las reformas del CEIP Francisca Pérez Cerpas, 
en Salteras (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Dolores Calderón 
Pérez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Dolores Calderón Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
actuaciones en las reformas del CEIP Francisca Pérez 
Cerpas, en Salteras (Sevilla).

PREGUNTAS

¿Cuáles han sido las actuaciones llevadas a ca-
bo en obras de reforma y modernización en el CEIP 
Francisca Pérez Cerpas, en Salteras (Sevilla), desde 
el año 2004 hasta mayo de 2009?

¿Cuál ha sido el presupuesto final de dichas ac-
tuaciones?

¿Cuál ha sido la fecha de inicio y de finalización 
de las obras?

Parlamento de Andalucía, 9 de julio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Dolores Calderón Pérez.

8-09/PE-003237, Pregunta relativa a actuacio-
nes en las reformas del CEIP Josefa Frías, en 
Santiponce (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Dolores Calderón 
Pérez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Dolores Calderón Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
actuaciones en las reformas del CEIP Josefa Frías, en 
Santiponce (Sevilla).
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PREGUNTAS

¿Cuáles han sido las actuaciones llevadas a cabo 
en obras de reforma y modernización en el CEIP Jo-
sefa Frías, en Santiponce (Sevilla), desde el año 2004 
hasta mayo de 2009?

¿Cuál ha sido el presupuesto final de dichas ac-
tuaciones?

¿Cuál ha sido la fecha de inicio y de finalización 
de las obras?

Parlamento de Andalucía, 9 de julio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Dolores Calderón Pérez.

8-09/PE-003238, Pregunta relativa a actuacio-
nes reformas EEI Mª del Carmen Gutiérrez, en 
Espartinas (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Dolores Calderón 
Pérez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Dolores Calderón Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
actuaciones reformas EEI Mª del Carmen Gutiérrez, en 
Espartinas (Sevilla).

PREGUNTAS

¿Cuáles han sido las actuaciones llevadas a cabo 
en obras de reforma y modernización en el EEI Mª 
del Carmen Gutiérrez, en Espartinas (Sevilla), desde 
el año 2004 hasta mayo de 2009?

¿Cuál ha sido el presupuesto final de dichas ac-
tuaciones?

¿Cuál ha sido la fecha de inicio y de finalización 
de las obras?

Parlamento de Andalucía, 9 de julio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Dolores Calderón Pérez.

8-09/PE-003239, Pregunta relativa a actuaciones 
en las reformas del CEIP Joaquín Benjumea, en 
Espartinas (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Dolores Calderón 
Pérez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Dolores Calderón Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
actuaciones en las reformas del CEIP Joaquín Benju-
mea, en Espartinas (Sevilla).

PREGUNTAS

¿Cuáles han sido las actuaciones llevadas a cabo en 
obras de reforma y modernización en el CEIP Joaquín 
Benjumea, en Espartinas (Sevilla), desde el año 2004 
hasta mayo de 2009?

¿Cuál ha sido el presupuesto final de dichas ac-
tuaciones?

¿Cuál ha sido la fecha de inicio y de finalización 
de las obras?

Parlamento de Andalucía, 9 de julio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Dolores Calderón Pérez.

8-09/PE-003240, Pregunta relativa a actuacio-
nes en las reformas del CEIP Joaquín Turina, en 
Sevilla

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Dolores Calderón 
Pérez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Dolores Calderón Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
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actuaciones en las reformas del CEIP Joaquín Turina, 
en Sevilla.

PREGUNTAS

¿Cuáles han sido las actuaciones llevadas a cabo 
en obras de reforma y modernización en el CEIP Joa-
quín Turina (Sevilla), desde el año 2004 hasta mayo 
de 2009?

¿Cuál ha sido el presupuesto final de dichas ac-
tuaciones?

¿Cuál ha sido la fecha de inicio y de finalización 
de las obras?

Parlamento de Andalucía, 9 de julio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Dolores Calderón Pérez.

8-09/PE-003241, Pregunta relativa a actuaciones 
en las reformas del CEIP Ángel Ganivet, Sevilla

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Dolores Calderón 
Pérez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Dolores Calderón Pérez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a actuaciones 
en las reformas del CEIP Ángel Ganivet, Sevilla.

PREGUNTAS

¿Cuáles han sido las actuaciones nevadas a cabo en 
obras de reforma y modernización en el CEIP Ángel Ganivet 
(Sevilla), desde el año 2004 hasta mayo de 2009?

¿Cuál ha sido el presupuesto final de dichas ac-
tuaciones?

¿Cuál ha sido la fecha de inicio y de finalización 
de las obras?

Parlamento de Andalucía, 9 de julio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Dolores Calderón Pérez.

8-09/PE-003242, Pregunta relativa a actuaciones 
en las reformas del CEIP Toribio Velasco, Sevilla

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Dolores Calderón 
Pérez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Dolores Calderón Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación escrita, relativa a actuaciones en 
las reformas del CEIP Toribio Velasco, Sevilla.

PREGUNTAS

¿Cuáles han sido las actuaciones llevadas a cabo 
en obras de reforma y modernización en el CEIP To-
ribio Velasco (Sevilla), desde el año 2004 hasta mayo 
de 2009?

¿Cuál ha sido el presupuesto final de dichas ac-
tuaciones?

¿Cuál ha sido la fecha de inicio y de finalización 
de las obras?

Parlamento de Andalucía, 9 de julio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Dolores Calderón Pérez.

8-09/PE-003243, Pregunta relativa a actuaciones 
en las reformas del CEIP Tussan, Sevilla

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Dolores Calderón 
Pérez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Dolores Calderón Pérez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a actuaciones 
en las reformas del CEIP Tussan, Sevilla.
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PREGUNTAS

¿Cuáles han sido las actuaciones llevadas a cabo en 
obras de reforma y modernización en el CEIP Tussan, 
Sevilla, desde el año 2004 hasta mayo de 2009?

¿Cuál ha sido el presupuesto final de dichas ac-
tuaciones?

¿Cuál ha sido la fecha de inicio y de finalización 
de las obras?

Parlamento de Andalucía, 9 de julio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Dolores Calderón Pérez.

8-09/PE-003244, Pregunta relativa a actuaciones 
en las reformas del CEIP Juan Ramón Jiménez, 
Sevilla

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Dolores Calderón 
Pérez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Dolores Calderón Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a actuaciones en las reformas del CEIP Juan Ramón 
Jiménez, Sevilla.

PREGUNTAS

¿Cuáles han sido las actuaciones llevadas a cabo 
en obras de reforma y modernización en el CEIP Juan 
Ramón Jiménez (Sevilla), desde el año 2004 hasta 
mayo de 2009?

¿Cuál ha sido el presupuesto final de dichas ac-
tuaciones?

¿Cuál ha sido la fecha de inicio y de finalización 
de las obras?

Parlamento de Andalucía, 9 de julio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Dolores Calderón Pérez.

8-09/PE-003245, Pregunta relativa a actuacio-
nes en las reformas del CEIP Luis Cernuda, en 
Castilleja de la Cuesta (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Dolores Calderón 
Pérez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Dolores Calderón Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
actuaciones en las reformas del CEIP Luis Cernuda, 
en Castilleja de la Cuesta (Sevilla).

PREGUNTAS

¿Cuáles han sido las actuaciones llevadas a cabo 
en obras de reforma y modernización en el CEIP Luis 
Cernuda, en Castilleja de la Cuesta (Sevilla), desde el 
año 2004 hasta mayo de 2009?

¿Cuál ha sido el presupuesto final de dichas ac-
tuaciones?

¿Cuál ha sido la fecha de inicio y de finalización 
de las obras?

Parlamento de Andalucía, 9 de julio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Dolores Calderón Pérez.

8-09/PE-003246, Pregunta relativa a actuaciones 
en las reformas del CEIP Raimundo Lulio, en 
Camas (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Dolores Calderón 
Pérez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Dolores Calderón Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
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Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
actuaciones en las reformas del CEIP Raimundo Lulio, 
en Camas (Sevilla).

PREGUNTAS

¿Cuáles han sido las actuaciones llevadas a cabo 
en obras de reforma y modernización en el CEIP Rai-
mundo Lulio, en Camas (Sevilla), desde el año 2004 
hasta mayo de 2009?

¿Cuál ha sido el presupuesto final de dichas ac-
tuaciones?

¿Cuál ha sido la fecha de inicio y de finalización 
de las obras?

Parlamento de Andalucía, 9 de julio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Dolores Calderón Pérez.

8-09/PE-003248, Pregunta relativa a expediente 
sancionador a la empresa ELSAN-PACSA, S.A.

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejero de Vivienda y Ordenación del Territorio la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, 
relativa a expediente sancionador a la empresa EL-
SAN-PACSA, S.A..

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En relación con las obras del nuevo centro de salud 
de La Merced, en Cádiz, adjudicadas a la empresa 
ELSAN-PACSA, S.A., en julio de 2006, por un importe 
de casi dos millones de euros, debido al incumplimiento 
de la fecha prometida, por parte de la oficina de rehabili-
tación del casco antiguo de Cádiz se anunció una sanción 
a dicha empresa de dieciséis mil euros (16.000 €) por 
incumplimiento de plazos.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿En qué situación se encuentra la tramitación del 
referido expediente sancionador?

¿En qué fecha y por qué cuantía final se ha hecho 
efectivo el abono de la sanción impuesta, en el caso 
de que ésta hubiese llegado a ser firme?

Parlamento de Andalucía, 10 de julio de 2009.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Ignacio García Rodríguez.

8-09/PE-003249, Pregunta relativa a tiempo de 
espera de las intervenciones quirúrgicas en los 
hospitales públicos de la provincia de Granada

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Pedro Vaquero Del Pozo, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Pedro Vaquero Del Pozo, del G.P. Izquierda 
Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formula a la Consejera de 
Salud la siguiente Pregunta con ruego de contestación 
escrita, relativa a tiempo de espera de las intervenciones 
quirúrgicas en los hospitales públicos de la provincia 
de Granada.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Según la propia Consejera de Salud, el tiempo de 
espera para intervenciones quirúrgicas en los hospita-
les públicos de la provincia de Granada es de 61 días, 
mientras que la media andaluza se ha reducido, de 57 
a 55 días respecto al ejercicio 2008, en la provincia de 
Granada se ha incrementado.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Cómo valora la Consejería de Salud este hecho 
de incremento del plazo de espera?

¿Qué actuaciones prevé realizar la Consejería de 
Salud para optimizar el servicio público?
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¿Cuántos pacientes en este supuesto han sido 
enviados a hospitales privados durante los años 2007 
y 2008, con expresión de qué porcentaje suponen 
esas magnitudes respecto del total de intervenciones 
quirúrgicas en cada uno de los respectivos ejercicios, 
y qué coste ha significado?

Parlamento de Andalucía, 10 de julio de 2009.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Pedro Vaquero Del Pozo.

8-09/PE-003250, Pregunta relativa a actuaciones 
en las reformas del CEIP San Blas, en Carmona 
(Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Dolores Calderón 
Pérez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Dolores Calderón Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a actuaciones en las reformas del CEIP San Blas, en 
Carmona (Sevilla).

PREGUNTAS

¿Cuáles han sido las actuaciones llevadas a cabo 
en obras de reforma y modernización en el CEIP San 
Blas, en Carmona (Sevilla), desde el año 2004 hasta 
mayo de 2009?

¿Cuál ha sido el presupuesto final de dichas ac-
tuaciones?

¿Cuál ha sido la fecha de inicio y de finalización 
de las obras?

Parlamento de Andalucía, 9 de julio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Dolores Calderón Pérez.

8-09/PE-003251, Pregunta relativa a actuaciones 
en las reformas del CEIP Pedro Garfias, en Écija 
(Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Dolores Calderón 
Pérez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Dolores Calderón Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
actuaciones en las reformas del CEIP Pedro Garfias, 
en Écija (Sevilla).

PREGUNTAS

¿Cuáles han sido las actuaciones llevadas a cabo 
en obras de reforma y modernización en el CEIP Pedro 
Garfias, en Écija (Sevilla), desde el año 2004 hasta 
mayo de 2009?

¿Cuál ha sido el presupuesto final de dichas ac-
tuaciones?

¿Cuál ha sido la fecha de inicio y de finalización 
de las obras?

Parlamento de Andalucía, 9 de julio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Dolores Calderón Pérez.

8-09/PE-003252, Pregunta relativa a actuaciones 
en las reformas del CEIP Cristo Rey, en Lebrija 
(Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Dolores Calderón 
Pérez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Dolores Calderón Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
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actuaciones en las reformas del CEIP Cristo Rey, en 
Lebrija (Sevilla).

PREGUNTAS

¿Cuáles han sido las actuaciones llevadas a cabo 
en obras de reforma y modernización en el CEIP Cris-
to Rey, en Lebrija (Sevilla), desde el año 2004 hasta 
mayo de 2009?

¿Cuál ha sido el presupuesto final de dichas ac-
tuaciones?

¿Cuál ha sido la fecha de inicio y de finalización 
de las obras?

Parlamento de Andalucía, 9 de julio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Dolores Calderón Pérez.

8-09/PE-003253, Pregunta relativa a actuaciones en 
las reformas del CEIP El Prado, en Olivares (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Dolores Calderón 
Pérez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Dolores Calderón Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a actuaciones en las reformas del CEIP El Prado, en 
Olivares (Sevilla).

PREGUNTAS

¿Cuáles han sido las actuaciones llevadas a cabo 
en obras de reforma y modernización en el CEIP El 
Prado, en Olivares (Sevilla), desde el año 2004 hasta 
mayo de 2009?

¿Cuál ha sido el presupuesto final de dichas ac-
tuaciones?

¿Cuál ha sido la fecha de inicio y de finalización 
de las obras?

Parlamento de Andalucía, 9 de julio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Dolores Calderón Pérez.

8-09/PE-003254, Pregunta relativa a actuaciones 
en las reformas del CEIP Luis Vives, en Paradas 
(Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Dolores Calderón 
Pérez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Dolores Calderón Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
actuaciones en las reformas del CEIP Luis Vives, en 
Paradas (Sevilla).

PREGUNTAS

¿Cuáles han sido las actuaciones llevadas a cabo 
en obras de reforma y modernización en el CEIP Luis 
Vives, en Paradas (Sevilla), desde el año 2004 hasta 
mayo de 2009?

¿Cuál ha sido el presupuesto final de dichas ac-
tuaciones?

¿Cuál ha sido la fecha de inicio y de finalización 
de las obras?

Parlamento de Andalucía, 9 de julio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Dolores Calderón Pérez.

8-09/PE-003255, Pregunta relativa a actuacio-
nes en las reformas del CEIP Santa Teresa, en 
Albaida del Aljarafe (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Dolores Calderón 
Pérez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Dolores Calderón Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
actuaciones en las reformas del CEIP Santa Teresa, 
en Albaida del Aljarafe (Sevilla).
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PREGUNTAS

¿Cuáles han sido las actuaciones llevadas a cabo 
en obras de reforma y modernización en el CEIP Santa 
Teresa, en Albaida del Aljarafe (Sevilla), desde el año 
2004 hasta mayo de 2009?

¿Cuál ha sido el presupuesto final de dichas ac-
tuaciones?

¿Cuál ha sido la fecha de inicio y de finalización 
de las obras?

Parlamento de Andalucía, 9 de julio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Dolores Calderón Pérez.

8-09/PE-003256, Pregunta relativa a actuaciones 
en las reformas del CEIP Guadalquivir, en La 
Rinconada (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Dolores Calderón 
Pérez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Dolores Calderón Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
actuaciones en las reformas del CEIP Guadalquivir, en 
La Rinconada (Sevilla).

PREGUNTAS

¿Cuáles han sido las actuaciones llevadas a ca-
bo en obras de reforma y modernización en el CEIP 
Guadalquivir, en La Rinconada (Sevilla), desde el año 
2004 hasta mayo de 2009?

¿Cuál ha sido el presupuesto final de dichas ac-
tuaciones?

¿Cuál ha sido la fecha de inicio y de finalización 
de las obras?

Parlamento de Andalucía, 9 de julio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Dolores Calderón Pérez.

8-09/PE-003257, Pregunta relativa a actuacio-
nes en las reformas del CEIP Padre Manjón, en 
Bormujos (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Dolores Calderón 
Pérez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Dolores Calderón Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
actuaciones en las reformas del CEIP Padre Manjón, 
en Bormujos (Sevilla).

PREGUNTAS

¿Cuáles han sido las actuaciones llevadas a cabo 
en obras de reforma y modernización en el CEIP Pa-
dre Manjón, en Bormujos (Sevilla), desde el año 2004 
hasta mayo de 2009?

¿Cuál ha sido el presupuesto final de dichas ac-
tuaciones?

¿Cuál ha sido la fecha de inicio y de finalización 
de las obras?

Parlamento de Andalucía, 9 de julio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Dolores Calderón Pérez.

8-09/PE-003258, Pregunta relativa a actuacio-
nes en las reformas del CEIP Duque de Alba, en 
Gelves (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Dolores Calderón 
Pérez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Dolores Calderón Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
actuaciones en las reformas del CEIP Duque de Alba, 
en Gelves (Sevilla).
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PREGUNTAS

¿Cuáles han sido las actuaciones llevadas a cabo 
en obras de reforma y modernización en el CEIP Duque 
de Alba, en Gelves (Sevilla), desde el año 2004 hasta 
mayo de 2009?

¿Cuál ha sido el presupuesto final de dichas ac-
tuaciones?

¿Cuál ha sido la fecha de inicio y de finalización 
de las obras?

Parlamento de Andalucía, 9 de julio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Dolores Calderón Pérez.

8-09/PE-003259, Pregunta relativa a actuaciones 
en las reformas del CEIP San Isidro, en Alcalá del 
Río (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Dolores Calderón 
Pérez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Dolores Calderón Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
actuaciones en las reformas del CEIP San Isidro, en 
Alcalá del Río (Sevilla).

PREGUNTAS

¿Cuáles han sido las actuaciones llevadas a cabo 
en obras de reforma y modernización en el CEIP San 
Isidro, en Alcalá del Río (Sevilla), desde el año 2004 
hasta mayo de 2009?

¿Cuál ha sido el presupuesto final de dichas ac-
tuaciones?

¿Cuál ha sido la fecha de inicio y de finalización 
de las obras?

Parlamento de Andalucía, 9 de julio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Dolores Calderón Pérez.

8-09/PE-003260, Pregunta relativa a actuaciones 
en las reformas del CEIP San Ignacio del Viar, en 
Alcalá del Río (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Dolores Calderón 
Pérez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Dolores Calderón Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
actuaciones en las reformas del CEIP San Ignacio del 
Viar, en Alcalá del Río (Sevilla).

PREGUNTAS

¿Cuáles han sido las actuaciones llevadas a cabo 
en obras de reforma y modernización en el CEIP San 
Ignacio del Viar, en Alcalá del Río (Sevilla), desde el 
año 2004 hasta mayo de 2009?

¿Cuál ha sido el presupuesto final de dichas ac-
tuaciones?

¿Cuál ha sido la fecha de inicio y de finalización 
de las obras?

Parlamento de Andalucía, 9 de julio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Dolores Calderón Pérez.

8-09/PE-003261, Pregunta relativa a actuaciones 
en las reformas del CEIP Ntra. Sra. Asunción, en 
Alcalá del Río (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Dolores Calderón 
Pérez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Dolores Calderón Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
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a actuaciones en las reformas del CEIP Ntra. Sra. 
Asunción, en Alcalá del Río (Sevilla).

PREGUNTAS

¿Cuáles han sido las actuaciones llevadas a cabo 
en obras de reforma y modernización en el CEIP Ntra. 
Sra. Asunción, en Alcalá del Río (Sevilla), desde el año 
2004 hasta mayo de 2009?

¿Cuál ha sido el presupuesto final de dichas ac-
tuaciones?

¿Cuál ha sido la fecha de inicio y de finalización 
de las obras?

Parlamento de Andalucía, 9 de julio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Dolores Calderón Pérez.

8-09/PE-003262, Pregunta relativa a actuacio-
nes en las reformas del CEIP Inspector Ruperto 
Escobar, en Umbrete (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Dolores Calderón 
Pérez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Dolores Calderón Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
actuaciones en las reformas del CEIP Inspector Ruperto 
Escobar, en Umbrete (Sevilla).

PREGUNTAS

¿Cuáles han sido las actuaciones llevadas a cabo 
en obras de reforma y modernización en el CEIP Ins-
pector Ruperto Escobar, en Umbrete (Sevilla), desde 
el año 2004 hasta mayo de 2009?

¿Cuál ha sido el presupuesto final de dichas ac-
tuaciones?

¿Cuál ha sido la fecha de inicio y de finalización 
de las obras?

Parlamento de Andalucía, 9 de julio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Dolores Calderón Pérez.

8-09/PE-003263, Pregunta relativa a actuaciones 
en las reformas del CEIP Ntra. Sra. Nieves, en 
Benacazón (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Dolores Calderón 
Pérez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Dolores Calderón Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
actuaciones en las reformas del CEIP Ntra. Sra. Nieves, 
en Benacazón (Sevilla).

PREGUNTAS

¿Cuáles han sido las actuaciones llevadas a cabo 
en obras de reforma y modernización en el CEIP Ntra. 
Sra. Nieves, en Benacazón (Sevilla), desde el año 2004 
hasta mayo de 2009?

¿Cuál ha sido el presupuesto final de dichas ac-
tuaciones?

¿Cuál ha sido la fecha de inicio y de finalización 
de las obras?

Parlamento de Andalucía, 9 de julio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Dolores Calderón Pérez.

8-09/PE-003264, Pregunta relativa a actuacio-
nes en las reformas del CEIP Manuel Medina, en 
Burguillos (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Dolores Calderón 
Pérez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Dolores Calderón Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
actuaciones en las reformas del CEIP Manuel Medina, 
en Burguillos (Sevilla).

BOPA 303 PARLAMENTO DE ANDALUCÍA 23 de septiembre de 2009

Pág. 20 Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía

23 de septiembre de 2009 PARLAMENTO DE ANDALUCÍA BOPA 303

Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía Pág. 21



PREGUNTAS

¿Cuáles han sido las actuaciones llevadas a cabo 
en obras de reforma y modernización en el CEIP Ma-
nuel Medina, en Burguillos (Sevilla), desde el año 2004 
hasta mayo de 2009?

¿Cuál ha sido el presupuesto final de dichas ac-
tuaciones?

¿Cuál ha sido la fecha de inicio y de finalización 
de las obras?

Parlamento de Andalucía, 9 de julio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Dolores Calderón Pérez.

8-09/PE-003265, Pregunta relativa a deudas al 
Ayuntamiento de Écija generadas por el hospital 
San Sebastián

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Dolores Calderón 
Pérez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Dolores Calderón Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a deudas al Ayuntamiento de Écija generadas por el 
hospital San Sebastián.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Recientemente se ha aprobado una deuda al 
convenio suscrito entre la Consejería de Salud de la 
Junta de Andalucía y el Ayuntamiento de Écija para la 
integración del hospital San Sebastián.

En dicha deuda se recoge que corresponde a la 
Consejería de Salud, a través de la Empresa Pública 
Bajo Guadalquivir, asumir deudas del Ayuntamiento 
de Écija, generadas por el hospital, por cuantía de 
7.023.263,18E.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Cuándo tiene previsto la Consejería abonar la 
totalidad de la deuda?

¿Ha realizado algún pago a cuenta? ¿Qué cuan-
tía?

Parlamento de Andalucía, 9 de julio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Dolores Calderón Pérez.

8-09/PE-003266, Pregunta relativa a reparacio-
nes generales en el Centro Cultural de la Villa, en 
Coria del Río (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Dolores Calderón 
Pérez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Dolores Calderón Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a reparaciones generales en el Centro Cultural de la 
Villa, en Coria del Río (Sevilla).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Con fecha 11 de septiembre de 2006 se concede, 
al Ayuntamiento de Coria del Río (Sevilla), una subven-
ción de 78.755,88€ con cargo al Plan de Cooperación 
Municipal para reparaciones generales en el Centro 
Cultural de la Villa.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Cuáles han sido las obras realizadas con esta 
subvención?

¿Se ha justificado la totalidad de la subvención?

Parlamento de Andalucía, 9 de julio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Dolores Calderón Pérez.
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8-09/PE-003267, Pregunta relativa a turismo sos-
tenible en la provincia de Almería

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Dolores 
Calderón Pérez y Dña. María del Carmen Crespo Díaz, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Dolores Calderón Pérez 
y Dña. María del Carmen Crespo Díaz, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a turismo sostenible 
en la provincia de Almería.

PREGUNTAS

¿Cuáles son las iniciativas de turismo sostenible 
aprobadas en la provincia de Almería en el período 
2007-2009? ¿Cuál es el importe de la subvención de 
cada uno de los proyectos?

¿Cuáles son los proyectos, tanto públicos como 
privados, que se han presentado? ¿Cuántos se han 
aprobado?

¿Cuáles son las cuantías y el nivel de ejecución de 
dichos proyectos?

Parlamento de Andalucía, 9 de julio de 2009.
Las Diputadas del G.P. Popular de Andalucía,

María Dolores Calderón Pérez y
María del Carmen Crespo Díaz.

8-09/PE-003268, Pregunta relativa a turismo sos-
tenible en la provincia de Cádiz

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Dolores 
Calderón Pérez y Dña. María Teresa Ruiz-Sillero Bernal, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Dolores Calderón 
Pérez y Dña. María Teresa Ruiz-Sillero Bernal, del 

G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
turismo sostenible en la provincia de Cádiz.

PREGUNTAS

¿Cuáles son las iniciativas de turismo sostenible 
aprobadas en la provincia de Cádiz en el período 2007-
2009? ¿Cuál es el importe de la subvención de cada 
uno de los proyectos?

¿Cuáles son los proyectos, tanto públicos como 
privados, que se han presentado? ¿Cuántos se han 
aprobado?

¿Cuáles son las cuantías y el nivel de ejecución de 
dichos proyectos?

Parlamento de Andalucía, 9 de julio de 2009.
Las Diputadas del G.P. Popular de Andalucía,

María Dolores Calderón Pérez y
María Teresa Ruiz-Sillero Bernal.

8-09/PE-003269, Pregunta relativa a turismo sos-
tenible en la provincia de Córdoba

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Dolores 
Calderón Pérez y D. José Antonio Nieto Ballesteros, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Dolores Calderón Pérez 
y D. José Antonio Nieto Ballesteros, del G.P. Popular de 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a turismo sostenible 
en la provincia de Córdoba.

PREGUNTAS

¿Cuáles son las iniciativas de turismo sostenible 
aprobadas en la provincia de Córdoba en el período 
2007-2009? ¿Cuál es el importe de la subvención de 
cada uno de los proyectos?

¿Cuáles son los proyectos, tanto públicos como 
privados, que se han presentado? ¿Cuántos se han 
aprobado?
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¿Cuáles son las cuantías y el nivel de ejecución de 
dichos proyectos?

Parlamento de Andalucía, 9 de julio de 2009.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

María Dolores Calderón Pérez y
José Antonio Nieto Ballesteros.

8-09/PE-003270, Pregunta relativa a turismo sos-
tenible en la provincia de Granada

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Dolores 
Calderón Pérez y Dña. María Eva Martín Pérez, del G.P. 
Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Dolores Calderón Pérez 
y Dña. María Eva Martín Pérez, del G.P. Popular de 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a turismo sostenible 
en la provincia de Granada.

PREGUNTAS

¿Cuáles son las iniciativas de turismo sostenible 
aprobadas en la provincia de Granada en el período 
2007-2009? ¿Cuál es el importe de la subvención de 
cada uno de los proyectos?

¿Cuáles son los proyectos, tanto públicos como 
privados, que se han presentado? ¿Cuántos se han 
aprobado?

¿Cuáles son las cuantías y el nivel de ejecución de 
dichos proyectos?

Parlamento de Andalucía, 9 de julio de 2009.
Las Diputadas del G.P. Popular de Andalucía,

María Dolores Calderón Pérez y
María Eva Martín Pérez.

8-09/PE-003271, Pregunta relativa a turismo sos-
tenible en la provincia de Huelva

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Dolores 
Calderón Pérez y D. José Luis Rodríguez Domínguez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Dolores Calderón Pérez 
y D. José Luis Rodríguez Domínguez, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a turismo sostenible 
en la provincia de Huelva.

PREGUNTAS

¿Cuáles son las iniciativas de turismo sostenible 
aprobadas en la provincia de Huelva en el período 
2007-2009? ¿Cuál es el importe de la subvención de 
cada uno de los proyectos?

¿Cuáles son los proyectos, tanto públicos como 
privados, que se han presentado? ¿Cuántos se han 
aprobado?

¿Cuáles son las cuantías y el nivel de ejecución de 
dichos proyectos?

Parlamento de Andalucía, 9 de julio de 2009.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

María Dolores Calderón Pérez y
José Luis Rodríguez Domínguez.

8-09/PE-003272, Pregunta relativa a turismo sos-
tenible en la provincia de Jaén

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Dolores 
Calderón Pérez y D. José Enrique Fernández de Moya 
Romero, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Dolores Calderón Pérez 
y D. José Enrique Fernández de Moya Romero, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
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en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
turismo sostenible en la provincia de Jaén.

PREGUNTAS

¿Cuáles son las iniciativas de turismo sostenible 
aprobadas en la provincia de Jaén en el período 2007-
2009? ¿Cuál es el importe de la subvención de cada 
uno de los proyectos?

¿Cuáles son los proyectos, tanto públicos como 
privados, que se han presentado? ¿Cuántos se han 
aprobado?

¿Cuáles son las cuantías y el nivel de ejecución de 
dichos proyectos?

Parlamento de Andalucía, 9 de julio de 2009.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

María Dolores Calderón Pérez y
José Enrique Fernández de Moya Romero.

8-09/PE-003273, Pregunta relativa a turismo sos-
tenible en la provincia de Málaga

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Dolores 
Calderón Pérez y Dña. María Esperanza Oña Sevilla, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Dolores Calderón Pérez 
y Dña. María Esperanza Oña Sevilla, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a turismo sostenible 
en la provincia de Málaga.

PREGUNTAS

¿Cuáles son las iniciativas de turismo sostenible 
aprobadas en la provincia de Málaga en el período 
2007-2009? ¿Cuál es el importe de la subvención de 
cada uno de los proyectos?

¿Cuáles son los proyectos, tanto públicos como 
privados, que se han presentado? ¿Cuántos se han 
aprobado?

¿Cuáles son las cuantías y el nivel de ejecución de 
dichos proyectos?

Parlamento de Andalucía, 9 de julio de 2009.
Las Diputadas del G.P. Popular de Andalucía,

María Dolores Calderón Pérez y
María Esperanza Oña Sevilla.

8-09/PE-003274, Pregunta relativa a turismo sos-
tenible en la provincia de Sevilla

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Dolores Calderón 
Pérez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Dolores Calderón Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
turismo sostenible en la provincia de Sevilla.

PREGUNTAS

¿Cuáles son las iniciativas de turismo sostenible 
aprobadas en la provincia de Sevilla en el período 
2007-2009? ¿Cuál es el importe de la subvención de 
cada uno de los proyectos?

¿Cuáles son los proyectos, tanto públicos como 
privados, que se han presentado? ¿Cuántos se han 
aprobado?

¿Cuáles son las cuantías y el nivel de ejecución de 
dichos proyectos?

Parlamento de Andalucía, 9 de julio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Dolores Calderón Pérez.

8-09/PE-003275, Pregunta relativa a reforma y 
modernización de los mercados en la provincia 
de Sevilla en 2009

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Dolores Calderón 
Pérez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Dolores Calderón Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a reforma y modernización de los mercados en la 
provincia de Sevilla en 2009.

PREGUNTAS

¿Cuáles son las inversiones realizadas para obras 
de reforma y modernización de los mercados en la 
provincia de Sevilla en el ejercicio 2009?

¿Cuáles son los municipios donde se localizan y 
presupuesto de los proyectos?

¿Cuáles son las fechas de inicio y terminación de 
las obras?

Parlamento de Andalucía, 9 de julio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Dolores Calderón Pérez.

8-09/PE-003276, Pregunta relativa a reforma y 
modernización de los mercados en la provincia 
de Sevilla en 2004-2008

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Dolores Calderón 
Pérez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Dolores Calderón Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a reforma y modernización de los mercados en la 
provincia de Sevilla en 2004-2008.

PREGUNTAS

¿Cuáles son las inversiones realizadas para obras 
de reforma y modernización de los mercados en la 
provincia de Sevilla en el período 2004-2008?

¿Cuáles son los municipios donde se localizan y 
presupuesto de los proyectos?

¿Cuáles son las fechas de inicio y terminación de 
las obras?

Parlamento de Andalucía, 9 de julio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Dolores Calderón Pérez.

8-09/PE-003277, Pregunta relativa a creación de 
aulas matinales 2009-2010 en la provincia de 
Sevilla

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Dolores Calderón 
Pérez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Dolores Calderón Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
creación de aulas matinales 2009-2010 en la provincia 
de Sevilla.

PREGUNTA

¿Cuáles son los centros y municipios donde se ubican 
y en los que se tenga previsto crear aulas matinales 
para el curso 2009-2010 en la provincia de Sevilla?

Parlamento de Andalucía, 9 de julio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Dolores Calderón Pérez.

8-09/PE-003278, Pregunta relativa a creación de 
comedores 2009-2010 en la provincia de Sevilla

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Dolores Calderón 
Pérez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Dolores Calderón Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a creación de comedores 2009-2010 en la provincia 
de Sevilla.

PREGUNTA

¿Cuáles son los centros y municipios donde se ubi-
can y en los que se tenga previsto comedores para el 
curso 2009-2010 en la provincia de Sevilla?

Parlamento de Andalucía, 9 de julio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Dolores Calderón Pérez.

8-09/PE-003279, Pregunta relativa a concesión 
de subvenciones por el Centro de Apoyo al 
Desarrollo Empresarial de Marbella (Málaga)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Ángeles Muñoz 
Uriol, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Ángeles Muñoz Uriol, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
concesión de subvenciones por el Centro de Apoyo al 
Desarrollo Empresarial de Marbella (Málaga).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Centro de Apoyo al Desarrollo Empresarial de Mar-
bella (CADE) fue inaugurado en octubre de 2006.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Cuántas subvenciones ha concedido desde su 
creación, quiénes han sido sus adjudicatarios y pro-
yectos?

¿A qué cantidad asciende cada subvención con-
cedida?

¿Cuál es el importe del gasto realizado por este 
organismo en publicidad y difusión de su actividad 
anualmente?

Parlamento de Andalucía, 10 de julio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Ángeles Muñoz Uriol.

8-09/PE-003288, Pregunta relativa a urgencias en 
el hospital Riotinto, en la provincia de Huelva

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a urgencias 
en el hospital Riotinto, en la provincia de Huelva.

PREGUNTA

¿Cuántas urgencias se han atendido en el hospital 
de Riotinto, en la provincia de Huelva, en el periodo 
comprendido desde el 1 de enero de 2007 hasta la 
fecha?

Parlamento de Andalucía, 10 de julio de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Rodríguez Domínguez.

8-09/PE-003289, Pregunta relativa a jubilaciones 
en el hospital Infanta Elena, de Huelva

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
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en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
jubilaciones en el hospital Infanta Elena, de Huelva.

PREGUNTAS

¿Cuántos médicos se han jubilado en el hospital 
Infanta Elena, de Huelva, en el período comprendido 
desde el 1 de enero de 2004 hasta la fecha?

¿Se han cubierto todas esas jubilaciones en el 
citado período?

Parlamento de Andalucía, 10 de julio de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Rodríguez Domínguez.

8-09/PE-003290, Pregunta relativa a aumento de 
plazas en el hospital de Riotinto, en la provincia 
de Huelva

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a aumento de plazas en el hospital de Riotinto, en la 
provincia de Huelva.

PREGUNTA

¿Cuántas plazas se han aumentado en cada una de 
las especialidades médicas en el hospital de Riotinto en 
la provincia de Huelva, durante el período 1 de enero 
de 2004 hasta la fecha?

Parlamento de Andalucía, 10 de julio de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Rodríguez Domínguez.

8-09/PE-003291, Pregunta relativa a aumento de 
plazas en el hospital Infanta Elena, de Huelva

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a aumento 
de plazas en el hospital Infanta Elena, de Huelva.

PREGUNTA

¿Cuántas plazas se han aumentado en cada una 
de las especialidades médicas en el hospital Infanta 
Elena, de Huelva, durante el período 1 de enero de 
2004 hasta la fecha?

Parlamento de Andalucía, 10 de julio de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Rodríguez Domínguez.

8-09/PE-003292, Pregunta relativa a aumento de pla-
zas en el hospital Juan Ramón Jiménez, de Huelva

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
aumento de plazas en el hospital Juan Ramón Jiménez, 
de Huelva.

PREGUNTA

¿Cuántas plazas se han aumentado en cada una de 
las especialidades médicas en el hospital Juan Ramón 
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Jiménez, de Huelva, durante el período 1 de enero de 
2004 hasta la fecha?

Parlamento de Andalucía, 10 de julio de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Rodríguez Domínguez.

8-09/PE-003293, Pregunta relativa a jubilaciones en 
el hospital de Riotinto, en la provincia de Huelva

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
jubilaciones en el hospital de Riotinto, en la provincia 
de Huelva.

PREGUNTAS

¿Cuántos médicos se han jubilado en el hospital 
de Riotinto, en la provincia de Huelva, en el período 
comprendido desde el 1 de enero de 2004 hasta la 
fecha?

¿Se han cubierto todas esas jubilaciones en el 
citado período?

Parlamento de Andalucía, 10 de julio de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Rodríguez Domínguez.

8-09/PE-003294, Pregunta relativa a urgencias en 
el hospital Riotinto, en la provincia de Huelva

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a urgencias en el hospital Riotinto, en la provincia de 
Huelva.

PREGUNTA

¿Cuántas urgencias se han atendido en el hospital 
de Riotinto, en la provincia de Huelva, en el período 
comprendido desde el 1 de enero de 2007 hasta la 
fecha?

Parlamento de Andalucía, 10 de julio de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Rodríguez Domínguez.

8-09/PE-003295, Pregunta relativa a viviendas 
para personas con discapacidad en la provincia 
de Huelva

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a viviendas para personas con discapacidad en la 
provincia de Huelva.

PREGUNTA

¿Cuántas viviendas se han adecuado funcionalmente 
para personas con discapacidad en la provincia de 
Huelva, desde el 1 de enero de 2007 hasta la fecha?

Parlamento de Andalucía, 10 de julio de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Rodríguez Domínguez.

BOPA 303 PARLAMENTO DE ANDALUCÍA 23 de septiembre de 2009

Pág. 28 Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía

23 de septiembre de 2009 PARLAMENTO DE ANDALUCÍA BOPA 303

Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía Pág. 29



8-09/PE-003296, Pregunta relativa a ayudas a las 
bibliotecas de la provincia de Huelva

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
ayudas a las bibliotecas de la provincia de Huelva.

PREGUNTA

¿Cuál ha sido el montante económico, municipio 
a municipio, de las ayudas económicas concedidas a 
bibliotecas de la provincia de Huelva, desde el 1 de 
enero de 2007 hasta la fecha?

Parlamento de Andalucía, 10 de julio de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Rodríguez Domínguez.

8-09/PE-003297, Pregunta relativa a cesión de vi-
viendas a los ayuntamientos de la provincia de 
Huelva

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
cesión de viviendas a los ayuntamientos de la provincia 
de Huelva.

PREGUNTA

¿Cuántos ayuntamientos de la provincia de Huel-
va han firmado convenios para la cesión de viviendas 

protegidas, propiedad de la Junta de Andalucía, a los 
ayuntamientos?

Parlamento de Andalucía, 10 de julio de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Rodríguez Domínguez.

8-09/PE-003298, Pregunta relativa a urgencias en 
el hospital Juan Ramón Jiménez, de Huelva

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a urgencias en el hospital Juan Ramón Jiménez, de 
Huelva.

PREGUNTA

¿Cuántas urgencias se han atendido en el hospital 
Juan Ramón Jiménez, en Huelva, en el período compren-
dido desde el 1 de enero de 2007 hasta la fecha?

Parlamento de Andalucía, 10 de julio de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Rodríguez Domínguez.

8-09/PE-003299, Pregunta relativa a urgencias en 
el hospital Infanta Elena, de Huelva

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
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en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
urgencias en el hospital Infanta Elena, de Huelva.

PREGUNTA

¿Cuántas urgencias se han atendido en el hospital 
Infanta Elena, en Huelva, en el período comprendido 
desde el 1 de enero de 2007 hasta la fecha?

Parlamento de Andalucía, 10 de julio de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Rodríguez Domínguez.

8-09/PE-003300, Pregunta relativa a personal de 
la Agencia del Agua en la provincia de Huelva

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a personal de la Agencia del Agua en la provincia de 
Huelva.

PREGUNTA

¿Qué número de trabajadores de la Agencia Andaluza 
del Agua desempeñan tareas en la provincia de Huelva, 
especificando categoría laboral, remuneración económi-
ca, actividad que realizan y competencias atribuidas en 
función de su categoría profesional, al día de hoy?

Parlamento de Andalucía, 10 de julio de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Rodríguez Domínguez.

8-09/PE-003301, Pregunta relativa a jubilaciones 
en el hospital Juan Ramón Jiménez, de Huelva

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a jubilaciones en el hospital Juan Ramón Jiménez, 
de Huelva.

PREGUNTAS

¿Cuántos médicos se han jubilado en el hospital Juan 
Ramón Jiménez, de Huelva, en el período comprendido 
desde el 1 de enero de 2004 hasta la fecha?

¿Se han cubierto todas esas jubilaciones en el 
citado período?

Parlamento de Andalucía, 10 de julio de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Rodríguez Domínguez.

8-09/PE-003302, Pregunta relativa a consumo 
de agua en los municipios de la provincia de 
Huelva

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
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a consumo de agua en los municipios de la provincia 
de Huelva.

PREGUNTA

¿En qué medida ha evolucionado el consumo de 
agua en los municipios de la provincia de Huelva, en 
el período comprendido desde el 1 de enero de 2004 
hasta la fecha, en lo que se refiere a agua potable?

Parlamento de Andalucía, 10 de julio de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Rodríguez Domínguez.

8-09/PE-003303, Pregunta relativa a depuradoras 
en la provincia de Huelva

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
depuradoras en la provincia de Huelva.

PREGUNTAS

¿Cuántas depuradoras de aguas residuales aplican el 
llamado tratamiento terciario en la provincia de Huelva?

¿En qué municipios se encuentran dichas depu-
radoras?

Parlamento de Andalucía, 10 de julio de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Rodríguez Domínguez.

8-09/PE-003304, Pregunta relativa a empleo de 
graduados en la Universidad de Huelva

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
empleo de graduados en la Universidad de Huelva.

PREGUNTAS

¿Qué porcentaje de graduados en la Universidad 
de Huelva, en los cinco últimos años, ha conseguido 
empleo?

¿En qué periodo de tiempo ha conseguido dicho 
empleo?

¿Cuál es la ratio temporal en conseguir empleo, 
en relación a las titulaciones ofertadas por dicha Uni-
versidad?

Parlamento de Andalucía, 10 de julio de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Rodríguez Domínguez.

8-09/PE-003305, Pregunta relativa a municipios 
sin depuración en la provincia de Huelva

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
municipios sin depuración en la provincia de Huelva.

PREGUNTAS

¿Cuántos municipios no depuran aún sus aguas 
residuales en la provincia de Huelva?

¿Cuáles son esos municipios?

Parlamento de Andalucía, 10 de julio de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Rodríguez Domínguez.
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8-09/PE-003306, Pregunta relativa a planes de futu-
ro para aguas residuales en la provincia de Huelva

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
planes de futuro para aguas residuales en la provincia 
de Huelva.

PREGUNTAS

¿Cuáles son los planes de futuro para los muni-
cipios de la provincia de Huelva que aún no depuran 
sus aguas residuales?

¿Qué inversiones se prevén para dichos municipios 
en los próximos años para resolver este tema?

Parlamento de Andalucía, 10 de julio de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Rodríguez Domínguez.

8-09/PE-003307, Pregunta relativa a regadíos en 
la provincia de Huelva

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
regadíos en la provincia de Huelva.

PREGUNTAS

¿Qué número de hectáreas de regadío hay en la 
actualidad en la provincia de Huelva?

¿Cuál es la localización, municipio a municipio, de 
esas hectáreas?

Parlamento de Andalucía, 10 de julio de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Rodríguez Domínguez.

8-09/PE-003308, Pregunta relativa a utilización de 
las aguas residuales en la provincia de Huelva

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a utilización 
de las aguas residuales en la provincia de Huelva.

PREGUNTAS

¿Qué volumen de depuración se está llevando a 
cabo actualmente en la provincia de Huelva?

¿Qué tanto por ciento de ese volumen puede ser 
reutilizado para riego?

Parlamento de Andalucía, 10 de julio de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Rodríguez Domínguez.

8-09/PE-003309, Pregunta relativa a viviendas 
protegidas en la provincia de Huelva

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

BOPA 303 PARLAMENTO DE ANDALUCÍA 23 de septiembre de 2009

Pág. 32 Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía

23 de septiembre de 2009 PARLAMENTO DE ANDALUCÍA BOPA 303

Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía Pág. 33



A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
viviendas protegidas en la provincia de Huelva.

PREGUNTAS

¿Cuántas viviendas protegidas son propiedad 
actualmente de la Junta de Andalucía en la provincia 
de Huelva?

¿En qué municipios se ubican dichas viviendas?

Parlamento de Andalucía, 10 de julio de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Rodríguez Domínguez.

8-09/PE-003310, Pregunta relativa a atención sani-
taria en los municipios de la provincia de Huelva

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a atención 
sanitaria en los municipios de la provincia de Huelva.

PREGUNTA

¿Cuántos municipios de la provincia de Huelva no 
cuentan, en la actualidad, con médico las 24 horas?

Parlamento de Andalucía, 10 de julio de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Rodríguez Domínguez.

8-09/PE-003312, Pregunta relativa a modelos de 
gestión en plazas de comedor escolar en la pro-
vincia de Huelva

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
modelos de gestión en plazas de comedor escolar en 
la provincia de Huelva.

PREGUNTAS

¿Cuántas plazas de comedor escolar en la provin-
cia de Huelva, para el próximo curso 2009-2010, se 
van a gestionar directamente por los distintos centros 
educativos?

¿Cuántas plazas se van a gestionar a través de 
catering concertados?

Parlamento de Andalucía, 10 de julio de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Rodríguez Domínguez.

8-09/PE-003313, Pregunta relativa a plazas de co-
medor escolar en la provincia de Huelva

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a plazas de 
comedor escolar en la provincia de Huelva.
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PREGUNTAS

¿Cuántas plazas de comedor escolar se van a ofertar, 
en los distintos centros educativos de la provincia de 
Huelva, para el próximo curso 2009-2010?

¿Cuál va a ser el coste de cada una de esas 
plazas?

¿Cuántas de esas plazas, municipio a municipio, 
van a tener el carácter de gratuidad total o parcial, y 
en este caso en qué cuantía?

Parlamento de Andalucía, 10 de julio de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Rodríguez Domínguez.

8-09/PE-003314, Pregunta relativa a plazas de 
guardería infantil en la provincia de Huelva

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a plazas de 
guardería infantil en la provincia de Huelva.

PREGUNTAS

¿Cuántas plazas de guardería infantil, de titularidad 
pública, se van a ofertar en el curso 2009-2010, muni-
cipio a municipio, de la provincia de Huelva?

¿Cuál va a ser el coste de cada una de esas 
plazas?

¿Cuántas de esas plazas, municipio a municipio, 
van a tener el carácter de gratuidad total o parcial, y 
en este caso en qué cuantía?

Parlamento de Andalucía, 10 de julio de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Rodríguez Domínguez.

8-09/PE-003315, Pregunta relativa a porcentajes de 
plazas comedor escolar en la provincia de Huelva

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
porcentajes de plazas comedor escolar en la provincia 
de Huelva.

PREGUNTA

¿Qué variación va a tener el número de plazas 
de comedor escolar, que se van a ofertar, para el 
próximo curso 2009-2010, en la provincia de Huelva, 
municipio a municipio, con respecto al curso finalizado 
2008-2009?

Parlamento de Andalucía, 10 de julio de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Rodríguez Domínguez.

8-09/PE-003317, Pregunta relativa a porcentajes 
de plazas de guardería infantil en la provincia de 
Huelva

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a porcentajes de plazas de guardería infantil en la 
provincia de Huelva.
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PREGUNTA

¿Qué variación va a tener el número de plazas de 
guardería infantil de titularidad pública, municipio a 
municipio, de la provincia de Huelva, para el próximo 
curso 2009-2010, con respecto al curso finalizado 
2008-2009?

Parlamento de Andalucía, 10 de julio de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Rodríguez Domínguez.

8-09/PE-003318, Pregunta relativa a tiempo de es-
pera en las urgencias del hospital Juan Ramón 
Jiménez, de Huelva

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
tiempo de espera en las urgencias del hospital Juan 
Ramón Jiménez, de Huelva.

PREGUNTAS

¿Cuál ha sido el tiempo medio de resolución global, 
en las consultas de la Unidad de urgencias del hospital 
Juan Ramón Jiménez (Huelva), en el período compren-
dido desde el 1 de enero de 2006 hasta la fecha?

¿Cuál ha sido ese tiempo concreto para los pacientes 
catalogados como prioridad 1, prioridad 2, prioridad 3, 
y prioridad 4?

Parlamento de Andalucía, 10 de julio de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Rodríguez Domínguez.

8-09/PE-003319, Pregunta relativa a tiempo de espera 
en las urgencias del hospital de Riotinto (Huelva)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a tiempo de espera en las urgencias del hospital de 
Riotinto (Huelva).

PREGUNTAS

¿Cuál ha sido el tiempo medio de resolución global, 
en las consultas de la Unidad de urgencias del hospital 
de Riotinto (Huelva), en el período comprendido desde 
el 1 de enero de 2006 hasta la fecha?

¿Cuál ha sido ese tiempo concreto para los pacientes 
catalogados como prioridad 1, prioridad 2, prioridad 3, 
y prioridad 4?

Parlamento de Andalucía, 10 de julio de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Rodríguez Domínguez.

8-09/PE-003321, Pregunta relativa a corredor fe-
rroviario Granada-Guadix-Almendricos

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Antonio Ayllón Moreno y 
D. Santiago Pérez López, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Antonio Ayllón Moreno y D. San-
tiago Pérez López, del G.P. Popular de Andalucía, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contes-
tación escrita, relativa a corredor ferroviario Granada-
Guadix-Almendricos.
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PREGUNTA

¿En qué grado de ejecución se encuentra el corredor 
ferroviario Granada-Guadix-Almendricos, especifican-
do, si se ha concluido, el resultado y conclusiones del 
mismo?

Parlamento de Andalucía, 22 de junio de 2009.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Antonio Ayllón Moreno y
Santiago Pérez López.

8-09/PE-003322, Pregunta relativa a CHARE de 
Loja (Granada)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Ayllón Moreno, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Antonio Ayllón Moreno, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 
164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a CHARE 
de Loja (Granada).

PREGUNTA

¿Cuál es el estado de ejecución de las obras del 
CHARE de Loja (Granada), especificando su ejecución 
presupuestaria y las certificaciones pagadas y las pen-
dientes de pago?

Parlamento de Andalucía, 1 de julio de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Antonio Ayllón Moreno.

8-09/PE-003323, Pregunta relativa a corredor fe-
rroviario Granada-Motril

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Ayllón Moreno, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Antonio Ayllón Moreno, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a corredor ferroviario 
Granada-Motril.

PREGUNTA

¿Cuál es el grado de ejecución del estudio informativo 
del corredor ferroviario Granada-Motril, especificando 
fecha de su comienzo y fecha de terminación prevista, 
si no está concluido a día de la fecha?

Parlamento de Andalucía, 1 de julio de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Antonio Ayllón Moreno.

8-09/PE-003324, Pregunta relativa a encauzamiento 
del río Genil en Loja (Granada)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Ayllón Moreno, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Antonio Ayllón Moreno, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a encauzamiento del 
río Genil en Loja (Granada).

PREGUNTA

¿Cuál es el estado de ejecución de las obras de 
encauzamiento del río Genil a su paso por Loja (Gra-
nada), especificando su ejecución presupuestaria y las 
certificaciones pagadas y las pendientes de pago?

Parlamento de Andalucía, 10 de julio de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Antonio Ayllón Moreno.
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8-09/PE-003325, Pregunta relativa a plazas de pri-
mer ciclo de Educación Infantil solicitadas en la 
provincia de Almería

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Aránzazu Martín 
Moya y D. Santiago Pérez López, del G.P. Popular de 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Aránzazu Martín Moya y 
D. Santiago Pérez López, del G.P. Popular de An-
dalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a plazas de primer 
ciclo de Educación Infantil solicitadas en la provincia 
de Almería.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Según la Orden de 13 de mayo de 2009, por la 
que se convoca el procedimiento de admisión del 
alumnado en las escuelas infantiles de titularidad de 
la Junta de Andalucía y en los centros de convenio 
que imparten el primer ciclo de Educación Infantil para 
el curso 2009/2010, el pasado 3 de julio terminó el 
plazo de matriculación tras un periodo de admisión y 
reclamación.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿Cuántas plazas han sido solicitadas para el pri-
mer ciclo de la Educación Infantil en la provincia de 
Almería?

¿Cuántas plazas se han concedido en el centro 
elegido en primer lugar por la familia?

¿Cuántas reclamaciones a la relación provisional 
de personas admitidas se han presentado?

Parlamento de Andalucía, 13 de julio de 2009.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Aránzazu Martín Moya y
Santiago Pérez López.

8-09/PE-003326, Pregunta relativa a plazas de pri-
mer ciclo de Educación Infantil solicitadas en la 
provincia de Cádiz

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Aránzazu Martín 
Moya y D. José Loaiza García, del G.P. Popular de 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Aránzazu Martín Moya y D. Jo-
sé Loaiza García, del G.P. Popular de Andalucía, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Go-
bierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación 
escrita, relativa a plazas de primer ciclo de Educación 
Infantil solicitadas en la provincia de Cádiz.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Según la Orden de 13 de mayo de 2009, por la 
que se convoca el procedimiento de admisión del 
alumnado en las escuelas infantiles de titularidad de 
la Junta de Andalucía y en los centros de convenio 
que imparten el primer ciclo de Educación Infantil para 
el curso 2009/2010, el pasado 3 de julio terminó el 
plazo de matriculación tras un periodo de admisión y 
reclamación.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿Cuántas plazas han sido solicitadas para el pri-
mer ciclo de la Educación Infantil en la provincia de 
Cádiz?

¿Cuántas plazas se han concedido en el centro 
elegido en primer lugar por la familia?

¿Cuántas reclamaciones a la relación provisional 
de personas admitidas se han presentado?

Parlamento de Andalucía, 13 de julio de 2009.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Aránzazu Martín Moya y
José Loaiza García.

BOPA 303 PARLAMENTO DE ANDALUCÍA 23 de septiembre de 2009

Pág. 36 Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía

23 de septiembre de 2009 PARLAMENTO DE ANDALUCÍA BOPA 303

Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía Pág. 37



8-09/PE-003327, Pregunta relativa a plazas de pri-
mer ciclo de Educación Infantil solicitadas en la 
provincia de Córdoba

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Aránzazu Martín Moya 
y Dña. María Jesús Botella Serrano, del G.P. Popular de 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. Aránzazu Martín Moya y 
Dña. María Jesús Botella Serrano, del G.P. Popular de 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a plazas de primer 
ciclo de Educación Infantil solicitadas en la provincia 
de Córdoba.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Según la Orden de 13 de mayo de 2009, por la 
que se convoca el procedimiento de admisión del 
alumnado en las escuelas infantiles de titularidad de 
la Junta de Andalucía y en los centros de convenio 
que imparten el primer ciclo de Educación Infantil para 
el curso 2009/2010, el pasado 3 de julio terminó el 
plazo de matriculación tras un periodo de admisión y 
reclamación.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿Cuántas plazas han sido solicitadas para el pri-
mer ciclo de la Educación Infantil en la provincia de 
Córdoba?

¿Cuántas plazas se han concedido en el centro 
elegido en primer lugar por la familia?

¿Cuántas reclamaciones a la relación provisional 
de personas admitidas se han presentado?

Parlamento de Andalucía, 13 de julio de 2009.
Las Diputadas del G.P. Popular de Andalucía,

Aránzazu Martín Moya y
María Jesús Botella Serrano.

8-09/PE-003328, Pregunta relativa a plazas de pri-
mer ciclo de Educación Infantil solicitadas en la 
provincia de Granada

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Aránzazu Martín 
Moya y Dña. María Eva Martín Pérez, del G.P. Popular 
de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. Aránzazu Martín Moya y 
Dña. María Eva Martín Pérez, del G.P. Popular de 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a plazas de primer 
ciclo de Educación Infantil solicitadas en la provincia 
de Granada.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Según la Orden de 13 de mayo de 2009, por la 
que se convoca el procedimiento de admisión del 
alumnado en las escuelas infantiles de titularidad de 
la Junta de Andalucía y en los centros de convenio 
que imparten el primer ciclo de Educación Infantil para 
el curso 2009/2010, el pasado 3 de julio terminó el 
plazo de matriculación tras un periodo de admisión y 
reclamación.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿Cuántas plazas han sido solicitadas para el pri-
mer ciclo de la Educación Infantil en la provincia de 
Granada?

¿Cuántas plazas se han concedido en el centro 
elegido en primer lugar por la familia?

¿Cuántas reclamaciones a la relación provisional 
de personas admitidas se han presentado?

Parlamento de Andalucía, 13 de julio de 2009.
Las Diputadas del G.P. Popular de Andalucía,

Aránzazu Martín Moya y
María Eva Martín Pérez.
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8-09/PE-003329, Pregunta relativa a plazas de pri-
mer ciclo de Educación Infantil solicitadas en la 
provincia de Huelva

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Aránzazu Martín 
Moya y D. José Luis Rodríguez Domínguez, del G.P. 
Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Aránzazu Martín Moya y 
D. José Luis Rodríguez Domínguez, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a plazas de primer 
ciclo de Educación Infantil solicitadas en la provincia 
de Huelva.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Según la Orden de 13 de mayo de 2009, por la 
que se convoca el procedimiento de admisión del 
alumnado en las escuelas infantiles de titularidad de 
la Junta de Andalucía y en los centros de convenio 
que imparten el primer ciclo de Educación Infantil para 
el curso 2009/2010, el pasado 3 de julio terminó el 
plazo de matriculación tras un periodo de admisión y 
reclamación.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿Cuántas plazas han sido solicitadas para el pri-
mer ciclo de la Educación Infantil en la provincia de 
Huelva?

¿Cuántas plazas se han concedido en el centro 
elegido en primer lugar por la familia?

¿Cuántas reclamaciones a la relación provisional 
de personas admitidas se han presentado?

Parlamento de Andalucía, 13 de julio de 2009.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Aránzazu Martín Moya y
José Luis Rodríguez Domínguez.

8-09/PE-003330, Pregunta relativa a plazas de pri-
mer ciclo de Educación Infantil solicitadas en la 
provincia de Jaén

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Aránzazu Martín 
Moya y D. José Enrique Fernández de Moya Romero, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Aránzazu Martín Moya 
y D. José Enrique Fernández de Moya Romero, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
plazas de primer ciclo de Educación Infantil solicitadas 
en la provincia de Jaén.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Según la Orden de 13 de mayo de 2009, por la 
que se convoca el procedimiento de admisión del 
alumnado en las escuelas infantiles de titularidad de 
la Junta de Andalucía y en los centros de convenio 
que imparten el primer ciclo de Educación Infantil para 
el curso 2009/2010, el pasado 3 de julio terminó el 
plazo de matriculación tras un periodo de admisión y 
reclamación.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿Cuántas plazas han sido solicitadas para el pri-
mer ciclo de la Educación Infantil en la provincia de 
Jaén?

¿Cuántas plazas se han concedido en el centro 
elegido en primer lugar por la familia?

¿Cuántas reclamaciones a la relación provisional 
de personas admitidas se han presentado?

Parlamento de Andalucía, 13 de julio de 2009.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Aránzazu Martín Moya y
José Enrique Fernández de Moya Romero.
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8-09/PE-003331, Pregunta relativa a plazas de pri-
mer ciclo de Educación Infantil solicitadas en la 
provincia de Málaga

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Aránzazu Martín Moya 
y D. Francisco Javier Oblaré Torres, del G.P. Popular de 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Aránzazu Martín Moya y 
D. Francisco Javier Oblaré Torres, del G.P. Popular de 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a plazas de primer 
ciclo de Educación Infantil solicitadas en la provincia 
de Málaga.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Según la Orden de 13 de mayo de 2009, por la 
que se convoca el procedimiento de admisión del 
alumnado en las escuelas infantiles de titularidad de 
la Junta de Andalucía y en los centros de convenio 
que imparten el primer ciclo de Educación Infantil para 
el curso 2009/2010, el pasado 3 de julio terminó el 
plazo de matriculación tras un periodo de admisión y 
reclamación.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿Cuántas plazas han sido solicitadas para el pri-
mer ciclo de la Educación Infantil en la provincia de 
Málaga?

¿Cuántas plazas se han concedido en el centro 
elegido en primer lugar por la familia?

¿Cuántas reclamaciones a la relación provisional 
de personas admitidas se han presentado?

Parlamento de Andalucía, 13 de julio de 2009.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Aránzazu Martín Moya y
Francisco Javier Oblaré Torres.

8-09/PE-003332, Pregunta relativa a plazas de pri-
mer ciclo de Educación Infantil solicitadas en la 
provincia de Sevilla

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Aránzazu Martín Moya 
y Dña. María Dolores Calderón Pérez, del G.P. Popular 
de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. Aránzazu Martín Moya y 
Dña. María Dolores Calderón Pérez, del G.P. Popular de 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a plazas de primer 
ciclo de Educación Infantil solicitadas en la provincia 
de Sevilla.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Según la Orden de 13 de mayo de 2009, por la 
que se convoca el procedimiento de admisión del 
alumnado en las escuelas infantiles de titularidad de 
la Junta de Andalucía y en los centros de convenio 
que imparten el primer ciclo de Educación Infantil para 
el curso 2009/2010, el pasado 3 de julio terminó el 
plazo de matriculación tras un periodo de admisión y 
reclamación.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿Cuántas plazas han sido solicitadas para el pri-
mer ciclo de la Educación Infantil en la provincia de 
Sevilla?

¿Cuántas plazas se han concedido en el centro 
elegido en primer lugar por la familia?

¿Cuántas reclamaciones a la relación provisional 
de personas admitidas se han presentado?

Parlamento de Andalucía, 13 de julio de 2009.
Las Diputadas del G.P. Popular de Andalucía,

Aránzazu Martín Moya y
María Dolores Calderón Pérez.

BOPA 303 PARLAMENTO DE ANDALUCÍA 23 de septiembre de 2009

Pág. 40 Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía

23 de septiembre de 2009 PARLAMENTO DE ANDALUCÍA BOPA 303

Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía Pág. 41



8-09/PE-003333, Pregunta relativa a violencia de 
género entre la población inmigrante

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Aránzazu Martín Moya, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Aránzazu Martín Moya, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
violencia de género entre la población inmigrante.

PREGUNTAS

¿Qué actuaciones específicas se están llevando a 
cabo por parte de la Junta de Andalucía en materia de 
violencia de género entre la población inmigrante?

¿Qué recursos materiales, humanos y económicos 
destina la Junta de Andalucía para llevar a cabo tales 
actuaciones?

Parlamento de Andalucía, 13 de julio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Aránzazu Martín Moya.

8-09/PE-003334, Pregunta relativa a Instituto 
Mediterráneo en el municipio de Garrucha 
(Almería)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Aránzazu Martín Moya, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Aránzazu Martín Moya, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a Instituto Mediterráneo en el municipio de Garrucha 
(Almería).

PREGUNTAS

¿Qué obras de mejora y modernización se han 
llevado a cabo en el instituto Mediterráneo en el mu-
nicipio de Garrucha?

¿Qué inversión ha destinado la Junta de Andalucía 
para llevar a cabo las obras?

¿Qué plazo de ejecución se ha contemplado para 
las mismas?

Parlamento de Andalucía, 13 de julio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Aránzazu Martín Moya.

8-09/PE-003335, Pregunta relativa a IES Virgen 
del Mar, en el municipio de Adra (Almería)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Aránzazu Martín Moya, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Aránzazu Martín Moya, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a IES Virgen 
del Mar, en el municipio de Adra (Almería).

PREGUNTAS

¿Qué obras de mejora y modernización se han 
llevado a cabo en el IES Virgen del Mar, en el muni-
cipio de Adra?

¿Qué inversión ha destinado la Junta de Andalucía 
para llevar a cabo las obras?

¿Qué plazo de ejecución se ha contemplado para 
las mismas?

Parlamento de Andalucía, 13 de julio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Aránzazu Martín Moya.
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8-09/PE-003336, Pregunta relativa a IES Sierra 
Nevada, en el municipio de Fiñana (Almería)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Aránzazu Martín Moya, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Aránzazu Martín Moya, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a IES Sierra 
Nevada, en el municipio de Fiñana (Almería).

PREGUNTAS

¿Qué obras de mejora y modernización se han lle-
vado a cabo en el IES Sierra Nevada, en el municipio 
de Fiñana?

¿Qué inversión ha destinado la Junta de Andalucía 
para llevar a cabo las obras?

¿Qué plazo de ejecución se ha contemplado para 
las mismas?

Parlamento de Andalucía, 13 de julio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Aránzazu Martín Moya.

8-09/PE-003337, Pregunta relativa a IES Juan 
Rubio Ortiz, en el municipio de Macael (Almería)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Aránzazu Martín Moya, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Aránzazu Martín Moya, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a IES 
Juan Rubio Ortiz, en el municipio de Macael (Almería).

PREGUNTAS

¿Qué obras de mejora y modernización se han 
llevado a cabo en el IES Juan Rubio Ortiz, en el mu-

nicipio de Macael?
¿Qué inversión ha destinado la Junta de Andalucía 

para llevar a cabo las obras?
¿Qué plazo de ejecución se ha contemplado para 

las mismas?

Parlamento de Andalucía, 13 de julio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Aránzazu Martín Moya.

8-09/PE-003338, Pregunta relativa a IES García 
Ramos, en el municipio de Albox (Almería)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Aránzazu Martín Moya, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Aránzazu Martín Moya, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a IES García 
Ramos, en el municipio de Albox (Almería).

PREGUNTAS

¿Qué obras de mejora y modernización se han lle-
vado a cabo en el IES García Ramos, en el municipio 
de Albox?

¿Qué inversión ha destinado la Junta de Andalucía 
para llevar a cabo las obras?

¿Qué plazo de ejecución se ha contemplado para 
las mismas?

Parlamento de Andalucía, 13 de julio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Aránzazu Martín Moya.

8-09/PE-003339, Pregunta relativa a CPR Valle de 
Andarax, en el municipio de Rágol (Almería)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Aránzazu Martín Moya, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Aránzazu Martín Moya, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a CPR Valle de Andarax, en el municipio de Rágol 
(Almería).

PREGUNTAS

¿Qué obras de mejora y modernización se han 
llevado a cabo en el CPR Valle de Andarax, en el 
municipio de Rágol?

¿Qué inversión ha destinado la Junta de Andalucía 
para llevar a cabo las obras?

¿Qué plazo de ejecución se ha contemplado para 
las mismas?

Parlamento de Andalucía, 13 de julio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Aránzazu Martín Moya.

8-09/PE-003340, Pregunta relativa a CPR Alcolea 
Fondón, en el municipio de Fondón (Almería)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Aránzazu Martín Moya, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Aránzazu Martín Moya, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a CPR Alcolea Fondón, en el municipio de Fondón 
(Almería).

PREGUNTAS

¿Qué obras de mejora y modernización se han 
llevado a cabo en el CPR Alcolea Fondón, en el mu-
nicipio de Fondón?

¿Qué inversión ha destinado la Junta de Andalucía 
para llevar a cabo las obras?

¿Qué plazo de ejecución se ha contemplado para 
las mismas?

Parlamento de Andalucía, 13 de julio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Aránzazu Martín Moya.

8-09/PE-003341, Pregunta relativa a CP Los 
Almendros, en Almería

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Aránzazu Martín Moya, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Aránzazu Martín Moya, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
CP Los Almendros, en Almería.

PREGUNTAS

¿Qué obras de mejora y modernización se han 
llevado a cabo en el CP Los Almendros, en Almería?

¿Qué inversión ha destinado la Junta de Andalucía 
para llevar a cabo las obras?

¿Qué plazo de ejecución se ha contemplado para 
las mismas?

Parlamento de Andalucía, 13 de julio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Aránzazu Martín Moya.

8-09/PE-003342, Pregunta relativa a CEIP Santa 
Olaya, en el municipio de Taberno (Almería)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Aránzazu Martín Moya, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Aránzazu Martín Moya, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a CEIP Santa 
Olaya, en el municipio de Taberno (Almería).

PREGUNTAS

¿Qué obras de mejora y modernización se han lle-
vado a cabo en el CEIP Santa Olaya, en el municipio 
de Taberno?
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¿Qué inversión ha destinado la Junta de Andalucía 
para llevar a cabo las obras?

¿Qué plazo de ejecución se ha contemplado para 
las mismas?

Parlamento de Andalucía, 13 de julio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Aránzazu Martín Moya.

8-09/PE-003343, Pregunta relativa a CEIP Santa 
Cruz, en el municipio de Canjáyar (Almería)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Aránzazu Martín Moya, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Aránzazu Martín Moya, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a CEIP Santa 
Cruz, en el municipio de Canjáyar (Almería).

PREGUNTAS

¿Qué obras de mejora y modernización se han lle-
vado a cabo en el CEIP Santa Cruz, en el municipio 
de Canjáyar?

¿Qué inversión ha destinado la Junta de Andalucía 
para llevar a cabo las obras?

¿Qué plazo de ejecución se ha contemplado para 
las mismas?

Parlamento de Andalucía, 13 de julio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Aránzazu Martín Moya.

8-09/PE-003344, Pregunta relativa a CEIP Otero 
Novas, en el municipio de Tahal (Almería)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Aránzazu Martín Moya, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Aránzazu Martín Moya, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a CEIP Otero 
Novas, en el municipio de Tahal (Almería).

PREGUNTAS

¿Qué obras de mejora y modernización se han lle-
vado a cabo en el CEIP Otero Novas, en el municipio 
de Tahal?

¿Qué inversión ha destinado la Junta de Andalucía 
para llevar a cabo las obras?

¿Qué plazo de ejecución se ha contemplado para 
las mismas?

Parlamento de Andalucía, 13 de julio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Aránzazu Martín Moya.

8-09/PE-003345, Pregunta relativa a CEIP Nuestra 
Señora de Monteagud, en el municipio de Uleila 
del Campo (Almería)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Aránzazu Martín Moya, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Aránzazu Martín Moya, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
CEIP Nuestra Señora de Monteagud, en el municipio 
de Uleila del Campo (Almería).

PREGUNTAS

¿Qué obras de mejora y modernización se han lle-
vado a cabo en el CEIP Nuestra Señora de Monteagud, 
en el municipio de Uleila del Campo?

¿Qué inversión ha destinado la Junta de Andalucía 
para llevar a cabo las obras?
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¿Qué plazo de ejecución se ha contemplado para 
las mismas?

Parlamento de Andalucía, 13 de julio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Aránzazu Martín Moya.

8-09/PE-003346, Pregunta relativa a CEIP Miguel 
Zubeldía, en el municipio de Serón (Almería)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Aránzazu Martín Moya, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Aránzazu Martín Moya, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a CEIP Miguel Zubeldía, en el municipio de Serón 
(Almería).

PREGUNTAS

¿Qué obras de mejora y modernización se han 
llevado a cabo en el CEIP Miguel Zubeldía, en el 
municipio de Serón?

¿Qué inversión ha destinado la Junta de Andalucía 
para llevar a cabo las obras?

¿Qué plazo de ejecución se ha contemplado para 
las mismas?

Parlamento de Andalucía, 13 de julio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Aránzazu Martín Moya.

8-09/PE-003347, Pregunta relativa a CEIP La 
Atalaya, en el municipio de Níjar (Almería)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Aránzazu Martín Moya, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Aránzazu Martín Moya, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
CEIP La Atalaya, en el municipio de Níjar (Almería).

PREGUNTAS

¿Qué obras de mejora y modernización se han 
llevado a cabo en el CEIP La Atalaya, en el municipio 
de Níjar?

¿Qué inversión ha destinado la Junta de Andalucía 
para llevar a cabo las obras?

¿Qué plazo de ejecución se ha contemplado para 
las mismas?

Parlamento de Andalucía, 13 de julio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Aránzazu Martín Moya.

8-09/PE-003348, Pregunta relativa a CEIP Juan 
Andrés de Toledo, en el municipio de Zurgena 
(Almería)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Aránzazu Martín Moya, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Aránzazu Martín Moya, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a CEIP Juan Andrés de Toledo, en el municipio de 
Zurgena (Almería).

PREGUNTAS

¿Qué obras de mejora y modernización se han 
llevado a cabo en el CEIP Juan Andrés de Toledo, en 
el municipio de Zurgena?

¿Qué inversión ha destinado la Junta de Andalucía 
para llevar a cabo las obras?

BOPA 303 PARLAMENTO DE ANDALUCÍA 23 de septiembre de 2009

Pág. 44 Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía

23 de septiembre de 2009 PARLAMENTO DE ANDALUCÍA BOPA 303

Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía Pág. 45



¿Qué plazo de ejecución se ha contemplado para 
las mismas?

Parlamento de Andalucía, 13 de julio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Aránzazu Martín Moya.

8-09/PE-003349, Pregunta relativa a CEIP 
Jerónima Reche, en el municipio de Chirivel 
(Almería)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Aránzazu Martín Moya, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Aránzazu Martín Moya, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a CEIP Jerónima Reche, en el municipio de Chirivel 
(Almería).

PREGUNTAS

¿Qué obras de mejora y modernización se han 
llevado a cabo en el CEIP Jerónima Reche, en el 
municipio de Chirivel?

¿Qué inversión ha destinado la Junta de Andalucía 
para llevar a cabo las obras?

¿Qué plazo de ejecución se ha contemplado para 
las mismas?

Parlamento de Andalucía, 13 de julio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Aránzazu Martín Moya.

8-09/PE-003350, Pregunta relativa a CEIP Emilio 
Zurano Muñoz, en el municipio de Pulpí (Almería)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Aránzazu Martín Moya, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Aránzazu Martín Moya, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
CEIP Emilio Zurano Muñoz, en el municipio de Pulpí 
(Almería).

PREGUNTAS

¿Qué obras de mejora y modernización se han 
llevado a cabo en el CEIP Emilio Zurano Muñoz, en el 
municipio de Pulpí?

¿Qué inversión ha destinado la Junta de Andalucía 
para llevar a cabo las obras?

¿Qué plazo de ejecución se ha contemplado para 
las mismas?

Parlamento de Andalucía, 13 de julio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Aránzazu Martín Moya.

8-09/PE-003351, Pregunta relativa a CEIP Doctor 
Guirao, en el municipio de Vélez Rubio (Almería)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Aránzazu Martín Moya, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Aránzazu Martín Moya, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a CEIP Doctor Guirao, en el municipio de Vélez Rubio 
(Almería).

PREGUNTAS

¿Qué obras de mejora y modernización se han lle-
vado a cabo en el CEIP Doctor Guirao, en el municipio 
de Vélez Rubio?

¿Qué inversión ha destinado la Junta de Andalucía 
para llevar a cabo las obras?

¿Qué plazo de ejecución se ha contemplado para 
las mismas?

Parlamento de Andalucía, 13 de julio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Aránzazu Martín Moya.
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8-09/PE-003352, Pregunta relativa a CEIP Castillo 
de los Vélez, en el municipio de Vélez Blanco 
(Almería)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Aránzazu Martín Moya, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Aránzazu Martín Moya, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a CEIP Castillo de los Vélez, en el municipio de Vélez 
Blanco (Almería).

PREGUNTAS

¿Qué obras de mejora y modernización se han 
llevado a cabo en el CEIP Castillo de los Vélez, en el 
municipio de Vélez Blanco?

¿Qué inversión ha destinado la Junta de Andalucía 
para llevar a cabo las obras?

¿Qué plazo de ejecución se ha contemplado para 
las mismas?

Parlamento de Andalucía, 13 de julio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Aránzazu Martín Moya.

8-09/PE-003353, Pregunta relativa a CEIP Buena 
Vista, en el municipio de Berja-Balanegra 
(Almería)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Aránzazu Martín Moya, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Aránzazu Martín Moya, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 

Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
CEIP Buena Vista, en el municipio de Berja-Balanegra 
(Almería).

PREGUNTAS

¿Qué obras de mejora y modernización se han lle-
vado a cabo en el CEIP Buena Vista, en el municipio 
de Berja-Balanegra?

¿Qué inversión ha destinado la Junta de Andalucía 
para llevar a cabo las obras?

¿Qué plazo de ejecución se ha contemplado para 
las mismas?

Parlamento de Andalucía, 13 de julio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Aránzazu Martín Moya.

8-09/PE-003354, Pregunta relativa a CEIP Castillo 
de los Vélez, en el municipio de Vélez Blanco 
(Almería)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Aránzazu Martín Moya, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Aránzazu Martín Moya, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a CEIP Castillo de los Vélez, en el municipio de Vélez 
Blanco (Almería).

PREGUNTAS

¿Qué obras de mejora y modernización se han 
llevado a cabo en el CEIP Castillo de los Vélez, en el 
municipio de Vélez Blanco?

¿Qué inversión ha destinado la Junta de Andalucía 
para llevar a cabo las obras?

¿Qué plazo de ejecución se ha contemplado para 
las mismas?

Parlamento de Andalucía, 13 de julio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Aránzazu Martín Moya.
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8-09/PE-003355, Pregunta relativa a coste de 
la sede de la Fundación Tres Culturas del 
Mediterráneo

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-
Sillero Bernal, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-Sillero Bernal, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a coste de la sede de la Fundación Tres Culturas del 
Mediterráneo.

PREGUNTA

¿Cuál es el coste económico de la sede de la Fun-
dación Tres Culturas del Mediterráneo?

Parlamento de Andalucía, 13 de julio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Teresa Ruiz-Sillero Bernal.

8-09/PE-003356, Pregunta relativa a nombra-
miento de nueva Directora de la Fundación Tres 
Culturas del Mediterráneo

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-
Sillero Bernal, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-Sillero Bernal, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a nombramiento de nueva Directora de la Fundación 
Tres Culturas del Mediterráneo.

PREGUNTA

¿Cuál ha sido el criterio para el nombramiento de 
la nueva directora de la Fundación Tres Culturas del 
Mediterráneo?

Parlamento de Andalucía, 13 de julio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Teresa Ruiz-Sillero Bernal.

8-09/PE-003357, Pregunta relativa a directores de 
la Fundación Tres Culturas del Mediterráneo

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-
Sillero Bernal, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-Sillero Bernal, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a directores de la Fundación Tres Culturas del Medi-
terráneo.

PREGUNTAS

¿Cuál es la relación de directores que ha tenido 
la Fundación Tres Culturas del Mediterráneo desde 
su creación?

¿Cuál ha sido el motivo de cada cese?

Parlamento de Andalucía, 13 de julio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Teresa Ruiz-Sillero Bernal.

8-09/PE-003358, Pregunta relativa a presupuesto 
y ejecución presupuestaria de la Fundación Tres 
Culturas del Mediterráneo

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-
Sillero Bernal, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-Sillero Bernal, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
presupuesto y ejecución presupuestaria de la Fundación 
Tres Culturas del Mediterráneo.

PREGUNTA

¿Cuál es el presupuesto y cuál la ejecución presu-
puestaria de la Fundación Tres Culturas del Mediterráneo 
de los ejercicios 2005 a 2009, inclusive?

Parlamento de Andalucía, 13 de julio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Teresa Ruiz-Sillero Bernal.

8-09/PE-003359, Pregunta relativa a perso-
nal laboral de la Fundación Tres Culturas del 
Mediterráneo

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-
Sillero Bernal, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-Sillero Bernal, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a personal laboral de la Fundación Tres Culturas del 
Mediterráneo.

PREGUNTAS

¿Cuántas personas están contratadas en régimen 
laboral por la Fundación Tres Culturas del Mediterrá-
neo?

¿Cuál es la categoría laboral de las mismas?

Parlamento de Andalucía, 13 de julio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Teresa Ruiz-Sillero Bernal.

8-09/PE-003360, Pregunta relativa a personal 
funcionario de la Fundación Tres Culturas del 
Mediterráneo

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-
Sillero Bernal, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-Sillero Bernal, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a personal funcionario de la Fundación Tres Culturas 
del Mediterráneo.

PREGUNTAS

¿Cuántos funcionarios prestan sus servicios en la 
Fundación Tres Culturas del Mediterráneo?

¿Cuál es la categoría de los mismos?

Parlamento de Andalucía, 13 de julio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Teresa Ruiz-Sillero Bernal.

8-09/PE-003361, Pregunta relativa a actividades 
en el extranjero de la Fundación Tres Culturas 
del Mediterráneo

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-
Sillero Bernal, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-Sillero Bernal, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a actividades en el extranjero de la Fundación Tres 
Culturas del Mediterráneo.
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PREGUNTAS

¿Cuántas actividades en el extranjero ha realizado 
la Fundación Tres Culturas del Mediterráneo en los 
años 2005 a 2009, inclusive?

¿En qué países se han llevado a cabo?

Parlamento de Andalucía, 13 de julio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Teresa Ruiz-Sillero Bernal.

8-09/PE-003362, Pregunta relativa a actividades 
en Andalucía de la Fundación Tres Culturas del 
Mediterráneo

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-
Sillero Bernal, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-Sillero Bernal, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
actividades en Andalucía de la Fundación Tres Culturas 
del Mediterráneo.

PREGUNTAS

¿Cuántas actividades, en Andalucía, ha realizado la 
Fundación Tres Culturas del Mediterráneo en los años 
2005 a 2009, inclusive?

¿En qué localidades se han llevado a cabo?

Parlamento de Andalucía, 13 de julio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Teresa Ruiz-Sillero Bernal.

8-09/PE-003363, Pregunta relativa a actividades 
en las Comunidades Autónomas de la Fundación 
Tres Culturas del Mediterráneo

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-
Sillero Bernal, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-Sillero Bernal, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a actividades en las Comunidades Autónomas de la 
Fundación Tres Culturas del Mediterráneo.

PREGUNTAS

¿Cuántas actividades en las distintas Comunidades 
Autónomas ha realizado la Fundación Tres Culturas del 
Mediterráneo en los años 2005 a 2009, inclusive?

¿En qué localidades se han llevado a cabo?

Parlamento de Andalucía, 13 de julio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Teresa Ruiz-Sillero Bernal.

8-09/PE-003364, Pregunta relativa a estableci-
mientos con talasoterapia en Andalucía

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-
Sillero Bernal, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-Sillero Bernal, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
establecimientos con talasoterapia en Andalucía.

PREGUNTAS

¿Cuántos establecimientos disponen de talasotera-
pia en cada una de las provincias de Andalucía?

¿En qué localidades se encuentran?

Parlamento de Andalucía, 13 de julio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Teresa Ruiz-Sillero Bernal.
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8-09/PE-003365, Pregunta relativa a estudio de 
presa contraavenidas en Chiclana de la Frontera

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-
Sillero Bernal, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-Sillero Bernal, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a estudio de presa contraavenidas en Chiclana de la 
Frontera.

PREGUNTAS

¿Se están realizando estudios para la realización de 
una presa contravenidas en Chiclana de la Frontera?

En caso afirmativo ¿cuándo estará terminado?

Parlamento de Andalucía, 13 de julio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Teresa Ruiz-Sillero Bernal.

8-09/PE-003366, Pregunta relativa a Cetursa

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Ayllón Moreno, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Antonio Ayllón Moreno, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a Cetursa.

PREGUNTA

¿De qué personal dispone la empresa pública 
Cetursa, especificando categoría laboral y cometido, 
remuneración económica, actividad que realizan y 

competencias de las que disponen en función de su 
categoría laboral?

Parlamento de Andalucía, 13 de julio de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Antonio Ayllón Moreno.

8-09/PE-003367, Pregunta relativa a Parque 
Agroalimentario en Almería

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Dolores Calderón 
Pérez y D. José Cara González, del G.P. Popular de 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Dolores Calderón 
Pérez y D. José Cara González, del G.P. Popular de 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a Parque Agroalimen-
tario en Almería.

PREGUNTAS

¿Cuál es la situación actual del Parque Agroalimen-
tario en Almería?

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta 2008 
por la Consejería de Agricultura y Pesca? ¿Cuál es la 
inversión prevista para 2009?

¿Cuál es la fecha prevista para la terminación del 
parque y la puesta en valor de sus instalaciones?

Parlamento de Andalucía, 13 de julio de 2009.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

María Dolores Calderón Pérez y
José Cara González.

8-09/PE-003368, Pregunta relativa a Parque 
Agroalimentario en Jerez de la Frontera (Cádiz)

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Dolores 
Calderón Pérez y Dña. María José García-Pelayo Jurado, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Dolores Calderón Pérez 
y Dña. María José García-Pelayo Jurado, del G.P. 
Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a Parque 
Agroalimentario en Jerez de la Frontera (Cádiz).

PREGUNTAS

¿Cuál es la situación actual del Parque Agroalimen-
tario en Jerez de la Frontera (Cádiz)?

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta 2008 
por la Consejería de Agricultura y Pesca? ¿Cuál es la 
inversión prevista para 2009?

¿Cuál es la fecha prevista para la terminación del 
parque y la puesta en valor de sus instalaciones?

Parlamento de Andalucía, 13 de julio de 2009.
Las Diputadas del G.P. Popular de Andalucía,

María Dolores Calderón Pérez y
María José García-Pelayo Jurado.

8-09/PE-003369, Pregunta relativa a Parque 
Agroalimentario en Aguilar de la Frontera 
(Córdoba)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Dolores 
Calderón Pérez y D. José Antonio Nieto Ballesteros, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Dolores Calderón Pérez 
y D. José Antonio Nieto Ballesteros, del G.P. Popular de 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de 
contestación escrita, relativa a Parque Agroalimentario 
en Aguilar de la Frontera (Córdoba).

PREGUNTAS

¿Cuál es la situación actual del Parque Agroalimen-
tario en Aguilar de la Frontera (Córdoba)?

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta 2008 
por la Consejería de Agricultura y Pesca? ¿Cuál es la 
inversión prevista para 2009?

¿Cuál es la fecha prevista para la terminación del 
parque y la puesta en valor de sus instalaciones?

Parlamento de Andalucía, 13 de julio de 2009.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

María Dolores Calderón Pérez y
José Antonio Nieto Ballesteros.

8-09/PE-003370, Pregunta relativa a Parque 
Agroalimentario en Loja (Granada)

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Dolores Calderón 
Pérez y Dña. María Eva Martín Pérez, del G.P. Popular de 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Dolores Calderón Pérez 
y Dña. María Eva Martín Pérez, del G.P. Popular de 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de 
contestación escrita, relativa a Parque Agroalimentario 
en Loja (Granada).

PREGUNTAS

¿Cuál es la situación actual del Parque Agroalimen-
tario en Loja (Granada)?

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta 2008 
por la Consejería de Agricultura y Pesca? ¿Cuál es la 
inversión prevista para 2009?

¿Cuál es la fecha prevista para la terminación del 
parque y la puesta en valor de sus instalaciones?

Parlamento de Andalucía, 13 de julio de 2009.
Las Diputadas del G.P. Popular de Andalucía,

María Dolores Calderón Pérez y
María Eva Martín Pérez.

8-09/PE-003371, Pregunta relativa a Parque 
Agroalimentario en Cartaya (Huelva)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Dolores 
Calderón Pérez y D. José Luis Rodríguez Domínguez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Dolores Calderón 
Pérez y D. José Luis Rodríguez Domínguez, del G.P. 
Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a Parque 
Agroalimentario en Cartaya (Huelva).

PREGUNTAS

¿Cuál es la situación actual del Parque Agroalimen-
tario en Cartaya (Huelva)?

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta 2008 
por la Consejería de Agricultura y Pesca? ¿Cuál es la 
inversión prevista para 2009?

¿Cuál es la fecha prevista para la terminación del 
parque y la puesta en valor de sus instalaciones?

Parlamento de Andalucía, 13 de julio de 2009.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

María Dolores Calderón Pérez y
José Luis Rodríguez Domínguez.

8-09/PE-003372, Pregunta relativa a Parque 
Agroalimentario en Mengíbar (Jaén)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Dolores 
Calderón Pérez y D. José Enrique Fernández de Moya 
Romero, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Dolores Calderón Pérez 
y D. José Enrique Fernández de Moya Romero, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
Parque Agroalimentario en Mengíbar (Jaén).

PREGUNTAS

¿Cuál es la situación actual del Parque Agroalimen-
tario en Mengíbar (Jaén)?

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta 2008 
por la Consejería de Agricultura y Pesca? ¿Cuál es la 
inversión prevista para 2009?

¿Cuál es la fecha prevista para la terminación del 
parque y la puesta en valor de sus instalaciones?

Parlamento de Andalucía, 13 de julio de 2009.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

María Dolores Calderón Pérez y
José Enrique Fernández de Moya Romero.

8-09/PE-003373, Pregunta relativa a Parque 
Agroalimentario en Vélez Málaga (Málaga)

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Dolores 
Calderón Pérez y Dña. Ana María Corredera Quintana, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Dolores Calderón Pérez 
y Dña. Ana María Corredera Quintana, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 
164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a Parque 
Agroalimentario en Vélez Málaga (Málaga).

PREGUNTAS

¿Cuál es la situación actual del Parque Agroalimen-
tario en Vélez Málaga (Málaga)?

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta 2008 
por la Consejería de Agricultura y Pesca? ¿Cuál es la 
inversión prevista para 2009?

¿Cuál es la fecha prevista para la terminación del 
parque y la puesta en valor de sus instalaciones?

Parlamento de Andalucía, 13 de julio de 2009.
Las Diputadas del G.P. Popular de Andalucía,

María Dolores Calderón Pérez y
Ana María Corredera Quintana.

8-09/PE-003374, Pregunta relativa a Parque 
Agroalimentario en Arahal (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Dolores Calderón 
Pérez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Dolores Calderón Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
Parque Agroalimentario en Arahal (Sevilla).

PREGUNTAS

¿Cuál es la situación actual del Parque Agroalimen-
tario en Arahal (Sevilla)?

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta 2008 
por la Consejería de Agricultura y Pesca? ¿Cuál es la 
inversión prevista para 2009?

¿Cuál es la fecha prevista para la terminación del 
parque y la puesta en valor de sus instalaciones?

Parlamento de Andalucía, 13 de julio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Dolores Calderón Pérez.

8-09/PE-003375, Pregunta relativa a gasto de la 
presentación oficial del Centro Andaluz LAB en 
Marbella (Málaga)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Ana María Rico Terrón 
y D. Francisco Javier Oblaré Torres, del G.P. Popular de 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Ana María Rico Terrón y 
D. Francisco Javier Oblaré Torres, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 
164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación escrita, relativa a gasto 
de la presentación oficial del Centro Andaluz LAB en 
Marbella (Málaga).

PREGUNTA

¿Cuál ha sido el importe total del acto de presentación 
oficial del Centro Andaluz LAB, celebrado el día 8 de julio 

de 2009 en el Palacio de Ferias de Málaga y presidido 
por el Presidente de la Junta de Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 9 de julio de 2009.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Ana María Rico Terrón y
Francisco Javier Oblaré Torres.

8-09/PE-003376, Pregunta relativa a construcción 
de un nuevo puente en Villa del Río (Córdoba)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Manuel Mariscal 
Cifuentes, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria 
por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Manuel Mariscal Cifuentes, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria 
por Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
a la Consejera de Obras Públicas y Transportes la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, 
relativa a construcción de un nuevo puente en Villa 
del Río (Córdoba).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El municipio de Villa del Río (Córdoba) cuenta con 
un importante foco de desarrollo industrial en el polígono 
“El Pelícano”. Para acceder a dicho polígono, sólo se 
cuenta con un antiguo puente de hierro que soporta 
un límite de peso de hasta 26 toneladas y un ancho 
de vía para un solo sentido de 4,5 metros.

Desde el consistorio municipal se viene demandando 
de forma reiterada, la construcción de un nuevo puente 
a la Consejería de Obras Públicas. Este puente nuevo, 
de hecho, figura en el PGOU de dicho municipio.

El actual puente de hierro debe formar parte de 
los bienes protegidos, ya que su diseño y su siglo de 
vida pueden ser un importante elemento de atracción 
turística y patrimonial.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Tiene previsto la Consejería la construcción de un 
nuevo puente sobre el río Guadalquivir de la carretera 
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A-3101 para solventar las limitaciones al desarrollo 
industrial de Villa del Río?

¿En qué plazo y con qué dotación económica?
¿Qué valor patrimonial concede al puente de 

hierro?

Parlamento de Andalucía, 14 de julio de 2009.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
José Manuel Mariscal Cifuentes.

8-09/PE-003377, Pregunta relativa a conflic-
to en el colegio público Luis de Góngora, de 
Almodóvar del Río (Córdoba)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Manuel Mariscal 
Cifuentes, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria 
por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Manuel Mariscal Cifuentes, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por An-
dalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a 
la Consejera de Educación la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación escrita, relativa a conflicto en 
el colegio público Luis de Góngora, de Almodóvar del 
Río (Córdoba).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En el municipio de Almodóvar del Río (Córdoba) se 
está viviendo un conflicto provocado por la decisión, de 
la Delegación de Educación, no admitir en el colegio 
público Luis de Góngora a 9 niños y niñas que han 
sido destinados a un colegio religioso concertado por 
la Junta de Andalucía. Los padres y madres quieren 
que les sea concedida una plaza en el colegio público 
porque está dotado de servicios que permiten conciliar 
la vida familiar y laboral y porque se niegan a que 
sus hijos sean educados en los valores cristianos con 
dinero público.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
andaluz no garantiza una plaza en colegios públicos 
a estos niños y niñas?

¿Cómo es posible que la Junta de Andalucía concier-
te plazas con colegios tan marcadamente religiosos?

¿No es posible la contratación de un profesor/a 
más para garantizar que todas las plazas demandadas 
por los padres para el colegio público sean cubiertas, 
dejando a la concertación un papel subsidiario?

Parlamento de Andalucía, 14 de julio de 2009.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
José Manuel Mariscal Cifuentes.

8-09/PE-003378, Pregunta relativa a yacimiento 
arqueológico de Ategua (Córdoba)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Manuel Mariscal 
Cifuentes, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Manuel Mariscal Cifuentes, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por An-
dalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Consejera de Cultura la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a yacimiento arqueo-
lógico de Ategua (Córdoba).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En las últimas semanas se están realizando trabajos 
de movimiento de tierra en el yacimiento arqueológico 
de Ategua que modifican la topografía del terreno de-
clarado BIC. Dichas actuaciones han sido denunciadas 
por colectivos ciudadanos y ecologistas ya que ponen 
en riesgo el equilibrio ecológico y pueden impedir la 
puesta en valor del yacimiento.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Cuáles son los motivos de este movimiento indis-
criminado de tierra?

¿Qué garantías legales tienen las acciones em-
prendidas?
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¿Cuál es la opinión de la Consejería frente a las 
denuncias ciudadanas?

Parlamento de Andalucía, 14 de julio de 2009.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
José Manuel Mariscal Cifuentes.

8-09/PE-003379, Pregunta relativa a construcción de 
la variante de la carretera Córdoba-Palma del Río

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Manuel Mariscal 
Cifuentes, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Manuel Mariscal Cifuentes, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por An-
dalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Consejera de Medio Ambiente la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación escrita, relativa a construcción de 
la variante de la carretera Córdoba-Palma del Río.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Posadas (Córdoba) es un municipio que está so-
metido a constantes riesgos cada año, fruto del mal 
encauzamiento de las aguas de lluvia en sus alrededores. 
En estos momentos en los que se está construyendo 
la variante de la carretera Córdoba-Palma del Río, un 
nuevo riesgo acecha la seguridad de sus habitantes, 
ya que dicha variante vendría a hacer “presa” junto 
con el efecto que ya producen las vías del AVE. La 
resolución de este problema no se ha visto satisfecha a 
pesar de la cantidad de dinero invertido en el proyecto 
de encauzamiento de las aguas.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Qué cantidad de dinero y en qué proyectos ha 
invertido la Junta de Andalucía para resolver este 
problema?

¿Ha tenido el Gobierno en cuenta esta cuestión a 
la hora de diseñar el trazado de la variante?

¿Cree el Gobierno que actualmente se puede ga-
rantizar la seguridad de los habitantes de Posadas en 
caso de lluvias torrenciales?

Parlamento de Andalucía, 14 de julio de 2009.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
José Manuel Mariscal Cifuentes.

8-09/PE-003380, Pregunta relativa a construcción 
de la Ciudad de Justicia en Córdoba

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Manuel Mariscal 
Cifuentes, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Manuel Mariscal Cifuentes, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por An-
dalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a 
la Consejera de Justicia y Administración Pública la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, 
relativa a construcción de la Ciudad de Justicia en 
Córdoba.

PREGUNTAS

¿En qué fecha está previsto iniciar y finalizar la cons-
trucción de la Ciudad de la Justicia en Córdoba?

¿Qué organismos judiciales está previsto que 
albergue?

¿Qué necesidades futuras en materia de Justicia 
prevé la Consejería para Córdoba, y cómo se dará 
respuesta a ellas desde la Ciudad de la Justicia?

Parlamento de Andalucía, 14 de julio de 2009.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
José Manuel Mariscal Cifuentes.
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8-09/PE-003381, Pregunta relativa a zona regable 
de las marismas del Guadalquivir

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Diego Valderas Sosa, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Diego Valderas Sosa, del G.P. Izquierda 
Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula a la Consejera 
de Medio Ambiente la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a zona regable de las 
marismas del Guadalquivir.

PREGUNTAS

¿Cuál es el estado de tramitación, ejecución y, en 
su caso, modificaciones del contrato de obra relativo 
a la ampliación, modernización y consolidación de la 
zona regable de las marismas del Guadalquivir?

¿Cuál es el porcentaje de certificaciones en relación a 
la totalidad de la obra proyectada a la fecha de hoy?

¿Cuál es la cuantía económica acumulada de las 
certificaciones realizadas al día de hoy, respecto al 
precio de adjudicación?

Parlamento de Andalucía, 29 de julio de 2009.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Diego Valderas Sosa.

8-09/PE-003382, Pregunta relativa a zona regable 
de las marismas del Guadalquivir

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Diego Valderas Sosa, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Diego Valderas Sosa, del G.P. Izquierda 
Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, con 

arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formula a la Consejera de 
Agricultura y Pesca la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a zona regable de las 
marismas del Guadalquivir.

PREGUNTAS

¿Cuál es el estado de tramitación, ejecución y, en 
su caso, modificaciones del contrato de obra relativo 
a la ampliación, modernización y consolidación de la 
zona regable de las marismas del Guadalquivir?

¿Cuál es el porcentaje de certificaciones en relación a 
la totalidad de la obra proyectada a la fecha de hoy?

¿Cuál es la cuantía económica acumulada de las 
certificaciones realizadas al día de hoy, respecto al 
precio de adjudicación?

Parlamento de Andalucía, 29 de julio de 2009.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Diego Valderas Sosa.

8-09/PE-003383, Pregunta relativa a variante de 
Osuna (Sevilla) en la carretera A-351

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Manuel Sánchez 
Gordillo, del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Juan Manuel Sánchez Gordillo, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Consejería de Obras Públicas y Transportes la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
variante de Osuna (Sevilla) en la carretera A-351.

PREGUNTAS

¿En qué fase de redacción y tramitación se encuentra 
el proyecto para la nueva variante de Osuna, fechas 
de aprobación, licitación y adjudicación?

¿Cuál será el coste del mencionado proyecto y 
fases de ejecución del mismo?
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¿Cuáles son las previsiones de financiación para 
dicho proyecto?

Parlamento de Andalucía, 26 de agosto de 2009.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Juan Manuel Sánchez Gordillo.

8-09/PE-003384, Pregunta relativa a la contribu-
ción de la iniciativa privada a la financiación de 
la Universidad de Cádiz

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejero de Innovación, Ciencia y Empresa la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
la contribución de la iniciativa privada a la financiación 
de la Universidad de Cádiz.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En el ámbito de colaboración entre la Universidad 
y la iniciativa privada, cada vez son más significativas 
las aportaciones que ésta realiza a los presupuestos 
de la universidad, bien con carácter general, bien para 
subvencionar proyectos concretos.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Qué entidades privadas y/o empresas — públicas o 
privadas — han realizado (o está previsto que realicen) 
subvenciones, donaciones y/o aportaciones financieras 
de cualquier índole a la Universidad de Cádiz para 
los ejercicios presupuestarios de 2006, 2007, 2008 y 
2009, indicando en cada caso la cantidad aportada y 
el objetivo de la misma en caso de ser finalista?

Parlamento de Andalucía, 27 de agosto de 2009.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Ignacio García Rodríguez.

8-09/PE-003385, Pregunta relativa a vacuna se-
leccionada en Andalucía contra el cáncer de 
cérvix

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Esperanza Oña 
Sevilla, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Esperanza Oña Sevilla, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a vacuna seleccionada en Andalucía contra el cáncer 
de cérvix.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En Andalucía se está utilizando Cervarix para vacu-
nar a las niñas de 14 años contra el cáncer de cérvix, 
siendo una de las tres CC.AA. de España que han 
optado por este preparado. Las demás Comunidades 
han preferido la vacuna Gardasil por considerar que 
proporciona mayor protección.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTAS

¿Es cierto que Cervarix es una vacuna activa contra 
dos virus precursores del 70% de los cánceres de cuello 
uterino, pero no previene del Condiloma Acuminado, 
que es la enfermedad venérea más común?

¿Es cierto que Gardasil, vacuna utilizada en otras 
comunidades, es efectiva contra cuatro virus incluyendo 
los dos que se relacionan con el cáncer de cérvix y los 
dos que producen el Condiloma Acuminado?

¿Cuáles son las ventajas de la vacuna seleccionada 
en Andalucía y cuáles son las causas de que sólo tres 
regiones españolas la encuentren más adecuada?

Parlamento de Andalucía, 31 de agosto de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

8-09/PE-003386, Pregunta relativa a suministro 
de la vacuna contra el cáncer de cérvix

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Esperanza Oña 
Sevilla, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

BOPA 303 PARLAMENTO DE ANDALUCÍA 23 de septiembre de 2009

Pág. 58 Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía

23 de septiembre de 2009 PARLAMENTO DE ANDALUCÍA BOPA 303

Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía Pág. 59



A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Esperanza Oña Sevilla, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
suministro de la vacuna contra el cáncer de cérvix.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Parece ser que la Consejería de Salud ha suminis-
trado 96.173 dosis de vacuna contra el papilomavirus a 
niñas de 14 años, entre septiembre de 2008 y junio de 
2009. Ello significa que se han administrado algo más 
de 32.000 vacunas, porque para completar el proceso 
son necesarias tres dosis.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTAS

¿Cuántas niñas de 14 años hay en Andalucía?
¿Han sido todas seleccionadas como población 

de riesgo?

Parlamento de Andalucía, 31 de agosto de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

8-09/PE-003387, Pregunta relativa a cumplimien-
to de vacunación contra el cáncer de cérvix

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Esperanza Oña 
Sevilla, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Esperanza Oña Sevilla, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación escrita, relativa a cumplimiento 
de vacunación contra el cáncer de cérvix.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La vacunación contra el cáncer de cérvix, al exigir 
tres dosis para ser completa, sólo ha sido cumplida 

por el 53,9% de las niñas que cumplieron 14 años 
en 2008.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTAS

¿Qué actuación se va a llevar a cabo con el 47% de 
niñas que no han sido vacunadas a pesar de pertenecer 
a la población seleccionada?

¿Quedan excluidas de la vacunación, de la misma 
forma que se hace con las mamografías preventivas en 
aquellos casos que, por razones diversas, las mujeres 
no responden?

Parlamento de Andalucía, 31 de agosto de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

8-09/PE-003388, Pregunta relativa a posible elec-
ción de una de las dos vacunas contra el cáncer 
de cérvix

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Esperanza Oña 
Sevilla, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Esperanza Oña Sevilla, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a posible elección de una de las dos vacunas contra 
el cáncer de cérvix.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Al existir dos vacunas diferentes contra el cáncer 
de cuello de útero, y la Consejería de Salud elegir una 
de ellas exclusivamente, podría darse a los padres de 
las niñas que han de vacunarse la posibilidad de optar 
por una o por otra.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTAS

¿Cuál es la razón de que esa libertad de elección 
no se garantice en absoluto?
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¿Se informa a los padres de que existen dos vacunas, 
pero que en Andalucía sólo se administra una?

La Ley de Autonomía del Paciente en su artículo 4 
establece que todo paciente debe consentir libre y 
voluntariamente una vez recibida la información com-
pleta. ¿Está atentando la Consejería de Salud contra 
esta Ley?

Parlamento de Andalucía, 31 de agosto de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

8-09/PE-003389, Pregunta relativa a medida pre-
ventiva, citología anual, en el cáncer de cérvix

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Esperanza Oña 
Sevilla, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Esperanza Oña Sevilla, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
a medida preventiva, citología anual, en el cáncer de 
cérvix.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Según las opiniones profesionales, es mucho más 
efectiva que la vacuna contra el cáncer de útero la 
realización de una citología.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTAS

¿Cuál es la razón de que no se tome una medida 
preventiva, como la citología anual, que supondría que 
ninguna mujer muriese de cáncer invasor de cuello 
uterino?

¿Por qué se elige otro acto médico como la vacuna, 
mucho menos protector, y que además no sirve una 
vez comenzadas las relaciones sexuales?

¿Son criterios económicos los que motivan una 
elección no segura?

Parlamento de Andalucía, 31 de agosto de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR RTVA

8-09/PE-003200, Pregunta relativa a ingresos te-
letienda en Canal Sur TV

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite a tenor de lo 
previsto en los artículos 159 y 164 del Reglamento de la 
Cámara y en la Resolución de la Presidencia de 1 de abril 
de 2009
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Director General de la RTVA la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, 
relativa a ingresos teletienda en Canal Sur TV.

PREGUNTA

¿Qué volumen de ingresos han generado las ven-
tas en los espacios de teletiendas en Canal Sur TV, 
durante los años 2007, 2008 y desde enero de 2009 
hasta la fecha?

Parlamento de Andalucía, 1 de julio de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Rodríguez Domínguez.

8-09/PE-003201, Pregunta relativa a concursos 
telefónicos Canal Sur TV

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite a tenor de lo 
previsto en los artículos 159 y 164 del Reglamento de la 
Cámara y en la Resolución de la Presidencia de 1 de abril 
de 2009
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
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en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Director General de la RTVA la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, 
relativa a concursos telefónicos Canal Sur TV.

PREGUNTA

¿Qué volumen de ingresos han generado los con-
cursos telefónicos en Canal Sur TV, durante los años 
2007, 2008 y desde enero de 2009 hasta la fecha?

Parlamento de Andalucía, 1 de julio de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Rodríguez Domínguez.

8-09/PE-003202, Pregunta relativa a anuncios 
Canal Sur TV

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite a tenor de lo 
previsto en los artículos 159 y 164 del Reglamento de la 
Cámara y en la Resolución de la Presidencia de 1 de abril 
de 2009
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Director General de la RTVA la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, 
relativa a anuncios Canal Sur TV.

PREGUNTA

¿Cuántos anuncios anuales se han registrado en 
Canal Sur TV y Canal Sur 2 en el año 2008, y el período 
desde enero de 2009 hasta la fecha?

Parlamento de Andalucía, 1 de julio de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Rodríguez Domínguez.

8-09/PE-003280, Pregunta relativa a ordenadores 
personales RTVA

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite a tenor de lo 
previsto en los artículos 159 y 164 del Reglamento de la 
Cámara y en la Resolución de la Presidencia de 1 de abril 
de 2009
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Director General de la RTVA la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, 
relativa a ordenadores personales RTVA.

PREGUNTA

¿Qué destino tendrán los 150 ordenadores perso-
nales contratados por la RTVA a la empresa Cesser 
Informática y Organización, S.L., por importe de 94.830 
euros IVA incluido, con el número de expediente CC/I-
004/08?

Parlamento de Andalucía, 9 de julio de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Rodríguez Domínguez.

8-09/PE-003281, Pregunta relativa a contratos de 
obra RTVA

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite a tenor de lo 
previsto en los artículos 159 y 164 del Reglamento de la 
Cámara y en la Resolución de la Presidencia de 1 de abril 
de 2009
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Director General de la RTVA la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, 
relativa a contratos de obra RTVA.
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PREGUNTA

¿Cuántos contratos de obra por importe igual o su-
perior a 5.150.000 euros, excluido el impuesto sobre el 
valor añadido, ha realizado la RTVA y sus sociedades 
filiales desde junio de 2008 hasta la fecha?

¿Cuáles han sido los importes de dichos contratos 
de suministros?

¿Cuáles han sido las empresas contratadas?

Parlamento de Andalucía, 9 de julio de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Rodríguez Domínguez.

8-09/PE-003282, Pregunta relativa a contratos no 
sujetos a regulación armonizada con solicitud 
pública de ofertas en la RTVA

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite a tenor de lo 
previsto en los artículos 159 y 164 del Reglamento de la 
Cámara y en la Resolución de la Presidencia de 1 de abril 
de 2009
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Director General de la RTVA la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, 
relativa a contratos no sujetos a regulación armonizada 
con solicitud pública de ofertas en la RTVA.

PREGUNTAS

¿Cuántos contratos no sujetos a regulación armo-
nizada, con solicitud pública de ofertas, ha llevado a 
cabo la RTVA y sus sociedades filiales desde junio de 
2008 hasta la fecha?

¿Cuáles han sido los importes de dichos contra-
tos?

¿Cuáles han sido las empresas contratadas?

Parlamento de Andalucía, 9 de julio de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Rodríguez Domínguez.

8-09/PE-003283, Pregunta relativa a procedimien-
to negociado en los contratos sujetos a regula-
ción armonizada en la RTVA

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite a tenor de lo 
previsto en los artículos 159 y 164 del Reglamento de la 
Cámara y en la Resolución de la Presidencia de 1 de abril 
de 2009
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Director General de la RTVA la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, 
relativa a procedimiento negociado en los contratos 
sujetos a regulación armonizada en la RTVA.

PREGUNTAS

¿Cuántos contratos sujetos a regulación armoniza-
da, por procedimiento negociado, ha llevado a cabo la 
RTVA y sus sociedades filiales desde junio de 2008 
hasta la fecha?

¿Cuáles han sido los importes de dichos contra-
tos?

¿Cuáles han sido las empresas contratadas?

Parlamento de Andalucía, 9 de julio de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Rodríguez Domínguez.

8-09/PE-003284, Pregunta relativa a procedimien-
to restringido en los contratos sujetos a regula-
ción armonizada en la RTVA

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite a tenor de lo 
previsto en los artículos 159 y 164 del Reglamento de la 
Cámara y en la Resolución de la Presidencia de 1 de abril 
de 2009
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Director General de la RTVA la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, 
relativa a procedimiento restringido en los contratos 
sujetos a regulación armonizada en la RTVA.

PREGUNTA

¿Cuántos contratos sujetos a regulación armoniza-
da, por procedimiento restringido, ha llevado a cabo la 
RTVA y sus sociedades filiales desde junio de 2008 
hasta la fecha?

Parlamento de Andalucía, 9 de julio de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Rodríguez Domínguez.

8-09/PE-003285, Pregunta relativa a procedimien-
to abierto en los contratos sujetos a regulación 
armonizada en la RTVA

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite a tenor de lo 
previsto en los artículos 159 y 164 del Reglamento de la 
Cámara y en la Resolución de la Presidencia de 1 de abril 
de 2009
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Director General de la RTVA la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, 
relativa a procedimiento abierto en los contratos sujetos 
a regulación armonizada en la RTVA.

PREGUNTAS

¿Cuántos contratos sujetos a regulación armoni-
zada, por procedimiento abierto, ha llevado a cabo la 
RTVA y sus sociedades filiales desde junio de 2008 
hasta la fecha?

¿Cuáles han sido los importes de dichos contra-
tos?

¿Cuáles han sido las empresas contratadas?

Parlamento de Andalucía, 9 de julio de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Rodríguez Domínguez.

8-09/PE-003286, Pregunta relativa a contratos no 
sujetos a regulación armonizada

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite a tenor de lo 
previsto en los artículos 159 y 164 del Reglamento de la 
Cámara y en la Resolución de la Presidencia de 1 de abril 
de 2009
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Director General de la RTVA la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
contratos no sujetos a regulación armonizada.

PREGUNTAS

¿Cuántos contratos no sujetos a regulación armoni-
zada, ha realizado la RTVA y sus Sociedades Filiales, 
desde junio de 2008 hasta la fecha?

¿Cuáles han sido los importes de dichos contratos 
de suministros?

¿Cuáles han sido las empresas contratadas?

Parlamento de Andalucía, 9 de julio de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Rodríguez Domínguez.
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8-09/PE-003287, Pregunta relativa a contratos de 
suministro RTVA

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite a tenor de lo 
previsto en los artículos 159 y 164 del Reglamento de la 
Cámara y en la Resolución de la Presidencia de 1 de abril 
de 2009
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Director General de la RTVA la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, 
relativa a contratos de suministro RTVA.

PREGUNTAS

¿Cuántos contratos de suministro, por importe igual 
o superior a 206.000 excluido el impuesto sobre el 
valor añadido, ha realizado la RTVA y sus Sociedades 
Filiales, desde junio de 2008 hasta la fecha?

¿Cuáles han sido los importes de dichos contratos 
de suministros?

¿Cuáles han sido las empresas contratadas?

Parlamento de Andalucía, 9 de julio de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Rodríguez Domínguez.

8-09/PE-003311, Pregunta relativa a ingresos pu-
blicidad institucional percibidos por Canal Sur 
TV de la Consejería de Salud

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite a tenor de lo 
previsto en los artículos 159 y 164 del Reglamento de la 
Cámara y en la Resolución de la Presidencia de 1 de abril 
de 2009
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 

Cámara, formula al Director General de la RTVA la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, 
relativa a ingresos publicidad institucional percibidos 
por Canal Sur TV de la Consejería de Salud.

PREGUNTA

¿Cuál ha sido el volumen de ingresos percibidos 
por Canal Sur TV, de la Consejería de Salud, por la 
inserción de anuncios, campañas de divulgación, o, 
por cualquier otro concepto durante los años 2006, 
2007 y 2008?

Parlamento de Andalucía, 10 de julio de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Rodríguez Domínguez.

8-09/PE-003316, Pregunta relativa a contratos no 
sujetos a regulación armonizada con solicitud 
pública de ofertas en la RTVA

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite a tenor de lo 
previsto en los artículos 159 y 164 del Reglamento de la 
Cámara y en la Resolución de la Presidencia de 1 de abril 
de 2009
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Director General de la RTVA la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, 
relativa a contratos no sujetos a regulación armonizada 
con solicitud pública de ofertas en la RTVA.

PREGUNTAS

¿Cuántos contratos no sujetos a regulación armo-
nizada, con solicitud pública de ofertas, han llevado a 
cabo la RTVA y sus sociedades filiales desde junio de 
2008 hasta la fecha?

¿Cuáles han sido los importes de dichos contra-
tos?

¿Cuáles han sido las empresas contratadas?

Parlamento de Andalucía, 10 de julio de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Rodríguez Domínguez.
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8-09/PE-003320, Pregunta relativa a convenios 
de la RTVA y sus sociedades filiales

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite a tenor de lo 
previsto en los artículos 159 y 164 del Reglamento de la 
Cámara y en la Resolución de la Presidencia de 1 de abril 
de 2009
Sesión de la Mesa del Parlamento de 2 de septiembre de 2009
Orden de publicación de 14 de septiembre de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Director General de la RTVA la siguiente 

Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
convenios de la RTVA y sus sociedades filiales.

PREGUNTAS

¿Cuántos convenios han firmado la RTVA y sus 
sociedades filiales desde el 1 de enero de 2007 hasta 
la fecha?

¿Cuál es la relación detallada de entidades con las 
que se han firmado dichos convenios?

¿Cuál ha sido el coste económico para la RTVA y 
sus sociedades filiales, o, en su caso, los ingresos que 
hayan supuesto dichos convenios?

Parlamento de Andalucía, 9 de julio de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Rodríguez Domínguez.
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